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Nostra. 
 Ana Belén Martínez Sánchez ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 9305 
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11L/POP-2578. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
valoración le merece al Gobierno de La Rioja la inclusión de la iglesia 
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de San Francisco, en Alfaro, en la Lista Roja de Hispania Nostra. 
 Ana Belén Martínez Sánchez ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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11L/POP-2579. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
valoración le merece al Gobierno de La Rioja la inclusión de la iglesia 
de San Juan de Letrán, en Pedroso, en la Lista Roja de Hispania 
Nostra. 
 Ana Belén Martínez Sánchez ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 9306 

11L/POP-2580. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
valoración le merece al Gobierno de La Rioja la inclusión de la iglesia 
de San Miguel, en Montalvo en Cameros (San Román), en la Lista 
Roja de Hispania Nostra. 
 Ana Belén Martínez Sánchez ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 9306 

11L/POP-2581. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
valoración le merece al Gobierno de La Rioja la inclusión de la iglesia 
del Dulce Nombre de María, en Torremuña de Cameros, en la Lista 
Roja de Hispania Nostra. 
 Ana Belén Martínez Sánchez ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 9306 

11L/POP-2582. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
valoración le merece al Gobierno de La Rioja la inclusión de la iglesia 
de la Asunción, en Santa María de Cameros, en la Lista Roja de 
Hispania Nostra. 
 Ana Belén Martínez Sánchez ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 9307 

11L/POP-2583. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
valoración le merece al Gobierno de La Rioja la inclusión de la ermita 
de Santa María de Barrio, en Cellorigo, en la Lista Roja de Hispania 
Nostra. 
 Ana Belén Martínez Sánchez ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 9307 

11L/POP-2584. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
valoración le merece al Gobierno de La Rioja la inclusión de la ermita 
de Orzales, en San Vicente de la Sonsierra, en la Lista Roja de 
Hispania Nostra. 
 Ana Belén Martínez Sánchez ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 9307 

11L/POP-2585. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
valoración le merece al Gobierno de La Rioja la inclusión de la ermita 
de Santa María de Yerga, en Autol, en la Lista Roja de Hispania 
Nostra. 
 Ana Belén Martínez Sánchez ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 9308 
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11L/POP-2587. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
valoración le merece al Gobierno de La Rioja la inclusión del castillo 
de Ocón en la Lista Roja de Hispania Nostra. 
 Ana Belén Martínez Sánchez ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 9308 

11L/POP-2588. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
valoración le merece al Gobierno de La Rioja la inclusión del castillo 
de Jubera en la Lista Roja de Hispania Nostra. 
 Ana Belén Martínez Sánchez ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 9308 

11L/POP-2589. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
valoración le merece al Gobierno de La Rioja la inclusión del castillo 
de Castañares de las Cuevas, en Viguera, en la Lista Roja de 
Hispania Nostra. 
 Ana Belén Martínez Sánchez ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 9309 

11L/POP-2590. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
valoración le merece al Gobierno de La Rioja la inclusión del Arca 
de la Misericordia, en Huércanos, en la Lista Roja de Hispania 
Nostra. 
 Ana Belén Martínez Sánchez ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 9309 

11L/POP-2591. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre 
qué valoración le merece al Gobierno de La Rioja la inclusión de la 
casa-palacio de los Manso de Zúñiga, en Cidamón, en la Lista Roja 
de Hispania Nostra. 
 Ana Belén Martínez Sánchez ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 9309 

11L/POP-2592. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
valoración le merece al Gobierno de La Rioja la inclusión de la Torre 
del Moro, en lgea, en la Lista Roja de Hispania Nostra. 
 Ana Belén Martínez Sánchez ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 9309 

11L/POP-2593. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
actuaciones tiene previstas llevar a cabo el Gobierno de La Rioja en 
la iglesia de Santa María, en Robres del Castillo. 
 Ana Belén Martínez Sánchez ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 9310 

11L/POP-2594. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
actuaciones tiene previstas llevar a cabo el Gobierno de La Rioja en 
la iglesia de Santa Elena, en Turza (Ezcaray). 
 Ana Belén Martínez Sánchez ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 9310 

11L/POP-2595. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
actuaciones tiene previstas llevar a cabo el Gobierno de La Rioja en 
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la iglesia de San Francisco, en Alfaro. 
 Ana Belén Martínez Sánchez ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
9310 

11L/POP-2596. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
actuaciones tiene previstas llevar a cabo el Gobierno de La Rioja en 
la iglesia de San Juan de Letrán, en Pedroso. 
 Ana Belén Martínez Sánchez ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 9311 

11L/POP-2597. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
actuaciones tiene previstas llevar a cabo el Gobierno de La Rioja en 
la iglesia de San Miguel, en Montalvo en Cameros (San Román). 
 Ana Belén Martínez Sánchez ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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11L/POP-2598. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
actuaciones tiene previstas llevar a cabo el Gobierno de La Rioja en 
la iglesia del Dulce Nombre de María, en Torremuña de Cameros. 
 Ana Belén Martínez Sánchez ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 9311 

11L/POP-2599. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
actuaciones tiene previstas llevar a cabo el Gobierno de La Rioja en 
la iglesia de la Asunción, en Santa María de Cameros. 
 Ana Belén Martínez Sánchez ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 9312 

11L/POP-2600. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
actuaciones tiene previstas llevar a cabo el Gobierno de La Rioja en 
la ermita de Santa María de Barrio, en Cellorigo. 
 Ana Belén Martínez Sánchez ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 9312 

11L/POP-2601. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
actuaciones tiene previstas llevar a cabo el Gobierno de La Rioja en 
la ermita de Orzales, en San Vicente de la Sonsierra. 
 Ana Belén Martínez Sánchez ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 9312 

11L/POP-2602. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
actuaciones tiene previstas llevar a cabo el Gobierno de La Rioja en 
la ermita de Santa María de Yerga, en Autol. 
 Ana Belén Martínez Sánchez ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 9313 

11L/POP-2603. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
actuaciones tiene previstas llevar a cabo el Gobierno de La Rioja en 
el castillo de Jubera. 
 Ana Belén Martínez Sánchez ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 9313 

11L/POP-2604. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
actuaciones tiene previsto llevar a cabo el Gobierno de La Rioja en 
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el castillo de Jubera. 
 Ana Belén Martínez Sánchez ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
9313 

11L/POP-2605. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
actuaciones tiene previsto llevar a cabo el Gobierno de La Rioja en 
el castillo de Castañares de las Cuevas, en Viguera. 
 Ana Belén Martínez Sánchez ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 9313 

11L/POP-2606. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
actuaciones tiene previsto llevar a cabo el Gobierno de La Rioja en 
el Arca de la Misericordia, en Huércanos. 
 Ana Belén Martínez Sánchez ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
 
 

9314 

11L/POP-2607. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
actuaciones tiene previsto llevar a cabo el Gobierno de La Rioja en 
la ferrería de Lugar del Río. 
 Ana Belén Martínez Sánchez ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 9314 

11L/POP-2608. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
actuaciones tiene previsto llevar a cabo el Gobierno de La Rioja en 
la casa-palacio de los Manso de Zúñiga, en Cidamón. 
 Ana Belén Martínez Sánchez ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 9314 

11L/POP-2609. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
actuaciones tiene previsto llevar a cabo el Gobierno de La Rioja en 
la Torre del Moro, en lgea. 
 Ana Belén Martínez Sánchez ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 9315 

11L/POP-2610. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
acciones realiza el Gobierno de La Rioja en materia de 
sensibilización patrimonial. 
 Ana Belén Martínez Sánchez ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 9315 

11L/POP-2611. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si 
considera el Gobierno de La Rioja suficientes las medidas adoptadas 
para potenciar el Camino de Santiago Francés a su paso por nuestra 
región. 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 9315 

11L/POP-2612. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
medidas está adoptando el Gobierno de La Rioja para gestionar la 
Administración pública riojana de una manera eficiente. 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 9315 
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11L/POP-2613. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre por qué 
no se han puesto en funcionamiento las camas nuevas del Hospital 
San Pedro que están sin estrenar y que mantiene almacenadas 
el SERIS desde hace meses. 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 

 
 
 
 

9316 

11L/POP-2614. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué le 
parece al Gobierno de La Rioja la merma en el servicio de farmacia 
que sufren desde hace más de un año los Cameros. 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 9316 

11L/POP-2615. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
medidas va a adoptar el Gobierno de La Rioja para solucionar la 
merma en el servicio de farmacia que sufren desde hace más de un 
año los Cameros. 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 9316 

11L/POP-2616. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre por 
qué el Gobierno de La Rioja no está cumpliendo el acuerdo con el 
CEIS Rioja. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda 
Unida. 9317 

11L/POP-2617. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si 
considera el Gobierno de La Rioja que la inversión directa de 
la ADER es suficiente para impulsar el desarrollo industrial de 
nuestra comunidad. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 9317 

11L/POP-2618. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si está 
satisfecho el Gobierno de La Rioja con la ejecución presupuestaria 
de la inversión directa de la ADER en nuestra comunidad. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 9317 

11L/POP-2619. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo 
valora el Gobierno de La Rioja la ejecución presupuestaria de la 
inversión directa de la ADER, tan necesaria para el impulso de la 
actividad industrial de nuestra comunidad. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 9318 

11L/POP-2620. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si 
considera el Gobierno de La Rioja buena gestión la nula ejecución 
presupuestaria de la inversión directa de la ADER, tan necesaria 
para el desarrollo industrial de nuestra comunidad. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 9318 
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11L/POP-2621. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre por qué 
el Gobierno de La Rioja está retrasando la construcción del Centro 
Nacional de Tecnologías del Envase. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 9318 

11L/POP-2622. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si 
puede garantizar el Gobierno de La Rioja que no va a tener que 
devolver fondos al Gobierno de España por redefinir el proyecto 
Ciudad del Envase y el Embalaje. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 9319 

11L/POP-2623. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo 
valora el Gobierno el incumplimiento de su compromiso de reducir 
las listas de espera en el Sistema Público de Salud de La Rioja 
a 60 días. 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 9319 

11L/POP-2624. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo 
valora el Gobierno el fracaso del plan de choque puesto en marcha 
al inicio de esta legislatura para paliar las listas de espera en el 
Sistema Público de Salud de La Rioja. 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 9319 

11L/POP-2625. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
gasto está suponiendo el plan de choque puesto en marcha al inicio 
de esta legislatura para paliar las listas de espera en el Sistema 
Público de Salud de La Rioja. 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 9320 

11L/POP-2626. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuándo 
va a cumplir el Gobierno su compromiso electoral de garantizar "una 
demora máxima de 72 horas en las consultas a demanda en 
Atención Primaria". 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 9320 

11L/POP-2627. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si 
conoce el Gobierno los informes del Ministerio de Transportes y 
Movilidad Sostenible sobre la declaración de la obligación de 
servicio público del Aeropuerto de Logroño-Agoncillo. 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 9320 

11L/POP-2628. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre 
cómo valora el Gobierno el tráfico de pasajeros del Aeropuerto de 
Logroño-Agoncillo durante 2024 (18.632) cuando estaba previsto 
alcanzar los 122.750 en 2025. 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
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11L/POP-2629. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
pasos ha dado el Gobierno ante la Agencia Estatal de Seguridad 
Aérea (AESA) para proceder al cambio de categoría del Aeropuerto 
de Logroño-Agoncillo. 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 9321 

11L/POP-2630. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuándo 
va a cumplir el Gobierno su compromiso electoral de impulsar "un 
sistema de lanzaderas aéreas que nos conecten directamente con 
el aeropuerto internacional de Bilbao". 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 

 
 
 
 

9321 

11L/POP-2631. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
explicación da el Gobierno de La Rioja al reciente establecimiento 
en nuestra comunidad autónoma, mediante aprobación del 
Decreto 12/2025, de 25 de febrero, de unas ratios de personal en 
residencias de personas mayores que incumplen las ratios mínimas 
establecidas a nivel estatal. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 9322 

11L/POP-2632. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
actuaciones se han llevado a cabo por el Gobierno de La Rioja 
relativas a la construcción de un centro terapéutico de menores, tras 
la adjudicación del expediente de contratación 20-7-2.01-0069/2022, 
de elaboración de su proyecto básico y de ejecución, dirección 
facultativa y coordinación de seguridad y salud. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 9322 

11L/POP-2634. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si tiene 
previsto el Gobierno de La Rioja complementar las ayudas a la 
cosecha en verde tal y como ocurrió en 2024. 
 Sara Isabel Orradre Castillo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 9322 

11L/POP-2635. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si tiene 
previsto el Gobierno de La Rioja habilitar de nuevo ayudas para 
compensar las dificultades de comercialización de la uva en 
este 2025. 
 Sara Isabel Orradre Castillo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 9323 

11L/POP-2636. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
partida presupuestaria tiene previsto habilitar la Consejería de 
Agricultura para dotar económicamente las posibles ayudas de 
compensación por no comercialización de la uva. 
 Sara Isabel Orradre Castillo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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11L/POP-2637. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
servicios tiene previsto recortar la Consejería de Agricultura para 
habilitar posibles ayudas de compensación por la no comercialización 
de la uva. 
 Sara Isabel Orradre Castillo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 9323 

11L/POP-2638. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
razones han motivado la decisión de extender el programa de 
unidades de refuerzo en la asistencia por parte de atención primaria 
y otros servicios del SERIS, según anunció la consejera de Salud y 
Políticas Sociales. 
 Alberto Olarte Arce ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
 
 
 
 

9324 

11L/POP-2639. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
servicios prestará el equipo que se incorporará de nueva tecnología 
para mejorar la eficacia del tratamiento contra el cáncer. 
 Alberto Olarte Arce ‒ Grupo Parlamentario Popular. 9324 

11L/POP-2640. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuál es 
el beneficio para los ganaderos riojanos de la última convocatoria de 
ayudas destinada al fomento de razas autóctonas. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 9324 

11L/POP-2641. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
servicios prestará el personal que se incorporará para mejorar la 
eficacia del tratamiento contra el cáncer. 
 Alberto Olarte Arce ‒ Grupo Parlamentario Popular. 9325 

11L/POP-2642. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo 
está apoyando el Gobierno de La Rioja la innovación empresarial en 
esta legislatura. 
 Sergio Álvarez Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 9325 

11L/POP-2643. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuál es 
el esfuerzo que realiza el Gobierno de La Rioja para mantener el 
nivel de aseguramiento agrario en los últimos años. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 9325 

11L/POP-2644. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
acciones está realizando el Gobierno de La Rioja para la mejora de 
la competitividad de las empresas riojanas. 
 Sergio Álvarez Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 9326 

11L/POP-2645. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
mejoras se han solicitado desde La Rioja en relación con las 
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diferentes líneas de seguros agrarios. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
9326 

11L/POP-2646. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo 
está apoyando el Gobierno de La Rioja los proyectos de 
concentraciones parcelarias en nuestra región. 
 Sergio Álvarez Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 9326 

11L/POP-2647. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuáles 
son las principales medidas puestas en marcha por el Gobierno de 
La Rioja para fortalecer el sector agropecuario de nuestra 
comunidad autónoma. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 9326 

11L/POP-2648. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
medidas está tomando el Gobierno de La Rioja para mejorar el 
acceso laboral de las personas con discapacidad. 
 Víctor Manuel Rada Resano ‒ Grupo Parlamentario Popular. 9327 

11L/POP-2649. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
novedades trae la nueva propuesta de declaración de zonas 
vulnerables a la contaminación por nitritos de origen agrario de La Rioja. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 9327 

11L/POP-2650. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si 
considera el Gobierno de La Rioja que la modificación de los 
reglamentos de la UE denominados como "paquete legislativo vino" 
será útil para el sector si no llega acompañada de fondos europeos 
adicionales. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 9327 

11L/POP-2651. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre en qué 
ayuda a las empresas de La Rioja la nueva convocatoria de 
reindustrialización. 
 Antonio Eguizábal León ‒ Grupo Parlamentario Popular. 9328 

11L/POP-2652. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo 
considera el Gobierno de La Rioja que se puede apoyar al sector 
vitivinícola ante los actuales retos estructurales. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 9328 

11L/POP-2653. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuánto 
ha aumentado el Gobierno de La Rioja las ayudas al deporte en lo 
que llevamos de legislatura. 
 Antonio Eguizábal León ‒ Grupo Parlamentario Popular. 9328 
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11L/POP-2654. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
opinión le merece al Gobierno de La Rioja la propuesta legislativa de 
la Comisión Europea referida al sector vitivinícola. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 9329 

11L/POP-2655. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
modificaciones del Real Decreto 905/2022 y del Reglamento 
Europeo 2021/2115 podrían beneficiar sustancialmente a los 
viticultores riojanos. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 9329 

11L/POP-2656. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
acciones está haciendo el Gobierno para favorecer la actividad 
económica de los emprendedores en nuestra comunidad autónoma. 
 Carlos Paúl Lapedriza ‒ Grupo Parlamentario Popular. 9329 

11L/POP-2657. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si 
considera el Gobierno de La Rioja necesario que se establezca un 
nuevo mecanismo para la asignación de los techos financieros de 
las comunidades autónomas referentes a la Intervención Sectorial 
del Vino. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 9329 

11L/POP-2658. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre en qué 
va a mejorar las obras para la nueva conducción de agua para el 
municipio de Torrecilla sobre Alesanco. 
 Carlos Paúl Lapedriza ‒ Grupo Parlamentario Popular. 9330 

11L/POP-2659. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si 
considera el Gobierno de La Rioja necesario que se realice una 
reasignación de fondos FEAGA no ejecutados para dar respuesta a 
las solicitudes de cosecha en verde de 2025. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 9330 

11L/POP-2660. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre en qué 
va a mejorar las obras para la nueva conducción de agua para el 
municipio de Azofra. 
 Carlos Paúl Lapedriza ‒ Grupo Parlamentario Popular. 9330 

11L/POP-2661. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
prioridades debe atender la futura Política Agraria Común (PAC) 
pos-2027 para dar respuesta a la situación actual del sector 
agropecuario riojano. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 9331 
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11L/POP-2662. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre en qué 
va a mejorar las obras para la nueva conducción de agua para el 
municipio de Alesanco. 
 Carlos Paúl Lapedriza ‒ Grupo Parlamentario Popular. 9331 

11L/POP-2664. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo 
puede ayudar el convenio de colaboración suscrito por el Gobierno 
de La Rioja y APGR (Asociación de Promoción Gitana de La Rioja) 
en tema de vivienda a los usuarios de etnia gitana. 
 Carlos Paúl Lapedriza ‒ Grupo Parlamentario Popular. 9331 

11L/POP-2665. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si ha 
presentado el Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación a las 
comunidades autónomas algún borrador para consensuar la postura 
de España en las negociaciones de la nueva Política Agraria Común 
pos-2027. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 9332 

11L/POP-2666. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
porcentaje del PIB de La Rioja se destina anualmente a la 
exportación. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 9332 

11L/POP-2667. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si 
considera el Gobierno de La Rioja que es imprescindible preservar 
la estructura de la actual PAC en la nueva PAC pos-2027. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 9332 

11L/POP-2668. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
porcentaje del PIB riojano se puede considerar industrial. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 9332 

11L/POP-2669. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si 
considera el Gobierno de La Rioja que es imprescindible preservar 
el presupuesto de la actual PAC en la nueva PAC pos-2027. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 9333 

11L/POP-2670. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si 
estudian ya el Gobierno de La Rioja y la Cámara de Comercio de 
nuestra comunidad autónoma nuevos posibles mercados para las 
exportaciones riojanas. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
 
 
 

9333 

11L/POP-2671. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si 
considera el Gobierno de La Rioja que la Unión Europea debe 
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aumentar el futuro presupuesto de la nueva PAC para el nuevo 
periodo financiero indexándolo a la inflación. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
 

9333 

11L/POP-2672. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuánto 
creció el PIB industrial riojano entre 2019 y 2023. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 9334 

11L/POP-2673. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si está 
el Gobierno de La Rioja trabajando de la mano de los regantes para 
la ampliación de nuevos regadíos en varias zonas de La Rioja. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 9334 

11L/POP-2674. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si está 
el Gobierno de La Rioja trabajando de la mano de los regantes para 
la creación de nuevos regadíos en varias zonas de La Rioja. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 9334 

11L/POP-2675. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si 
trabaja el Gobierno de La Rioja en una estrategia regional frente a 
eventos catastróficos relacionados con el cambio climático. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 9335 

11L/POP-2676. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
valoración hace el Gobierno autonómico sobre que La Rioja sea la 
comunidad autónoma de España con el mayor crecimiento 
intertrimestral en confianza empresarial, con un 3,7 % en el segundo 
semestre de 2025. 
 Mar Cotelo Balmaseda ‒ Grupo Parlamentario Popular. 9335 

11L/POP-2677. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si rechaza 
el Gobierno de La Rioja cualquier intento de renacionalización de 
la PAC. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 9335 

11L/POP-2678. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
objetivo persigue el Gobierno de La Rioja con la subvención para la 
contratación de personas con discapacidad en la empresa privada. 
 Mar Cotelo Balmaseda ‒ Grupo Parlamentario Popular. 9335 

11L/POP-2679. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
propuestas de modificación del Plan Estratégico de la PAC ha 
realizado el Gobierno de La Rioja este 2025. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 9336 
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11L/POP-2680. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuáles 
son las líneas de ayudas a proyectos empresariales de innovación, 
comercio e internacionalización que la ADER (Agencia de Desarrollo 
Económico de La Rioja) ha convocado a través del Plan Estratégico 
de Subvenciones (PES). 
 Mar Cotelo Balmaseda ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
 
 
 

9336 

11L/POP-2681. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuáles 
son las previsiones en esta comunidad autónoma ante la aprobación 
de cuotas de extracción de lobos por parte de los gobiernos de otras 
comunidades autónomas loberas del norte del río Duero. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 9336 

11L/POP-2682. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
objetivo persigue el Gobierno autonómico con la convocatoria de las 
ayudas en el primer semestre de 2025 para el comercio minorista en 
La Rioja. 
 Mar Cotelo Balmaseda ‒ Grupo Parlamentario Popular. 9337 

11L/POP-2683. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuántos 
municipios recibirán este año ayudas para la creación de 
infraestructuras agrarias de titularidad municipal. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 9337 

11L/POP-2684. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuántos 
municipios recibirán este año ayudas para la mejora de 
infraestructuras agrarias de titularidad municipal. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 9337 

11L/POP-2685. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre en qué 
consiste la nueva línea de subvenciones para inversiones en 
transformación de productos agroalimentarios de pymes y grandes 
empresas riojanas del sector, gestionada desde la ADER (Agencia 
de Desarrollo Económico de La Rioja). 
 Mar Cotelo Balmaseda ‒ Grupo Parlamentario Popular. 9338 

11L/POP-2686. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
mejoras se van a implementar relacionadas con las ayudas a la 
creación de infraestructuras agrarias de titularidad municipal. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 9338 

11L/POP-2687. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre en qué 
consiste la nueva línea de subvenciones para inversiones en 
desarrollo de productos agroalimentarios de pymes y grandes 
empresas riojanas del sector, gestionada desde la ADER (Agencia 
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de Desarrollo Económico de La Rioja). 
 Mar Cotelo Balmaseda ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
9338 

11L/POP-2688. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
mejoras se van a implementar relacionadas con las ayudas a la 
mejora de infraestructuras agrarias de titularidad municipal. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 9339 

11L/POP-2689. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre en qué 
consiste la nueva línea de subvenciones para inversiones en 
comercialización de productos agroalimentarios de pymes y grandes 
empresas riojanas del sector, gestionada desde la ADER (Agencia 
de Desarrollo Económico de La Rioja). 
 Mar Cotelo Balmaseda ‒ Grupo Parlamentario Popular. 9339 

11L/POP-2690. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
retos afronta La Rioja en el ámbito del reciclaje de residuos. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 9339 

11L/POP-2691. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre en qué 
consiste la nueva convocatoria de las subvenciones destinadas a la 
promoción de emprendedores de la ADER para este año 2025. 
 Mar Cotelo Balmaseda ‒ Grupo Parlamentario Popular. 9340 

11L/POP-2692. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
proyectos que afectan al paisaje de La Rioja han sido informados 
desfavorablemente por el Gobierno de La Rioja. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 9340 

11L/POP-2693. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
efectos considera el Gobierno de La Rioja que van a tener en la 
fijación de población en La Rioja rural las nuevas deducciones por el 
inicio de la actividad agraria. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 9340 

11L/POP-2694. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si 
considera el Gobierno de La Rioja que es importante estimular el 
asociacionismo agrario mediante las nuevas deducciones por el 
pago de cuotas a las organizaciones profesionales agrarias. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 9340 

11L/POP-2695. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si considera 
el Gobierno de La Rioja que contribuirá al relevo generacional la futura 
reducción fiscal por adquisición de explotaciones agrarias. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 9341 
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11L/POP-2696. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si 
considera el Gobierno de La Rioja que contribuirá al relevo 
generacional la futura reducción fiscal por adquisición de fincas 
rústicas. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
 
 
 

9341 

11L/POP-2697. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si 
considera el Gobierno de La Rioja justo el actual criterio de reparto 
de los fondos de la Intervención Sectorial del Vino. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 9341 

11L/POP-2698. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuál es 
el resultado referente al potencial vitícola derivado de las últimas 
convocatorias de ayudas a la reestructuración y reconversión de 
viñedo en La Rioja. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 9342 

11L/POP-2699. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
pasos se están dando referidos a los ejes marcados por el Plan 
Estratégico del Champiñón y la Seta de La Rioja. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 9342 

11L/POP-2700. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo ha 
resultado la campaña de solicitud única de ayudas de la PAC 2025. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 9342 

11L/POP-2701. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
ayudas gestiona el Gobierno de La Rioja dirigidas al sector apícola. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 9343 

11L/POP-2702. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
acciones está realizando el Gobierno de La Rioja para apoyar al 
sector remolachero. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 9343 

11L/POP-2703. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuál es 
el estado actual de los diferentes planes de sanidad animal en 
La Rioja. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 9343 

11L/POP-2704. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si 
considera el Gobierno de La Rioja importante el esfuerzo que se va 
a realizar esta legislatura referente a las nuevas concentraciones 
parcelarias. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 9343 
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11L/POP-2705. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
acciones ha realizado el Gobierno de La Rioja relacionadas con la 
creación del nuevo Parque Natural del Alto Najerilla. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 9344 

11L/POP-2706. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre en qué 
estado se encuentra la creación de un nuevo retén en Viniegra de 
Abajo. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 9344 

11L/POP-2707. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
valoración hace el Gobierno de La Rioja de los últimos datos 
conocidos que nos sitúan como la comunidad autónoma con la 
mayor subida del precio del alquiler de todo el país. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 9344 

11L/POP-2708. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo 
valora el Gobierno de La Rioja que durante el primer trimestre del 
año 2025 los alquileres se hayan encarecido en nuestra comunidad 
autónoma un 6,5 %, registrando la mayor subida de toda España. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 9345 

11L/POP-2709. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
medidas va a adoptar el Gobierno de La Rioja para que nuestra 
comunidad autónoma deje de ser la región con la mayor subida del 
precio del alquiler de todo el país. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 9345 

11L/POP-2710. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si 
considera el Gobierno de La Rioja que sus políticas de alquiler de 
vivienda están favoreciendo la emancipación de los jóvenes 
riojanos. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 9345 

11L/POP-2711. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
medidas va a adoptar el Gobierno de La Rioja para favorecer de 
manera inmediata el acceso de la ciudadanía a un alquiler digno y 
asequible. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 9346 

11L/POP-2712. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo 
valora el Gobierno de La Rioja que los riojanos y riojanas deban 
destinar ya un 34 % de su salario al pago del alquiler. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 9346 
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11L/POP-2713. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si 
considera el Gobierno de La Rioja un buen dato que los riojanos y 
riojanas tengan que destinar ya en nuestra comunidad autónoma 
un 34 % de su salario para afrontar el pago del alquiler. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 9346 

11L/POP-2714. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
medidas se han adoptado por el Gobierno de La Rioja desde el inicio 
de esta legislatura para amortiguar el riesgo de exclusión financiera 
de los habitantes del mundo rural riojano. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 9347 

11L/POP-2715. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo 
valora el Gobierno de La Rioja que el precio del alquiler de vivienda 
en nuestra comunidad autónoma haya subido más de un 12 % durante 
el último año. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 9347 

11L/POP-2716. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo 
piensa el Gobierno de La Rioja revertir la exclusión financiera de los 
habitantes del mundo rural riojano. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 9347 

11L/POP-2717. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo 
valora el Gobierno de La Rioja que el precio del alquiler de vivienda 
en nuestra comunidad autónoma haya subido más de un 12 % 
durante el último año mientras los salarios cayeron un 1,1 %. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 9347 

11L/POP-2718. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué 
medidas va a adoptar el Gobierno de La Rioja para evitar que los 
riojanos tengan que destinar un porcentaje cada vez mayor al pago 
del alquiler. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 9348 
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PROPOSICIONES NO DE LEY EN PLENO 
 
 La Mesa del Parlamento de La Rioja, en reunión celebrada el día 28 de abril de 2025, de conformidad con 
lo dispuesto en el Reglamento de la Cámara, ha acordado admitir a trámite las siguientes iniciativas y ordenar 
la publicación en el Boletín Oficial del Parlamento. 
 Publicadas las proposiciones no de ley, los grupos parlamentarios podrán presentar enmiendas hasta el 
día anterior al de comienzo de la sesión en que hayan de debatirse. 
 En ejecución de dicho acuerdo y de conformidad con lo dispuesto en el Reglamento de la Cámara, dispongo 
su publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de La Rioja. 
 Logroño, 29 de abril de 2025. La presidenta del Parlamento: Marta Fernández Cornago. 
 
 

11L/PNLP-0322 - 1120021. Proposición no de ley en Pleno relativa a que, por el Gobierno de La Rioja, se 
reconozca como autoridad pública a todo el personal que trabaja en primera línea de intervención en el 
Servicio Riojano de Salud (SERIS). 
 Javier García Ibáñez ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Javier García Ibáñez, portavoz del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo establecido en 
los artículos 149 y siguientes del vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, presenta la siguiente 
proposición no de ley para su tramitación reglamentaria ante el Pleno: 
 Que, por el Gobierno de La Rioja, se reconozca como autoridad pública a todo el personal que trabaja en 
primera línea de intervención en el Servicio Riojano de Salud (SERIS). 
 Logroño, 14 de abril de 2025. El portavoz del Grupo Parlamentario Socialista: Javier García Ibáñez.  
 
 

11L/PNLP-0323 - 1120095. Proposición no de ley en Pleno relativa a que el Parlamento de La Rioja inste al 
Gobierno de La Rioja a incrementar el presupuesto destinado a cooperación, como mínimo, la media del 
incremento del presupuesto de la Comunidad Autónoma, y a garantizar que el presupuesto aprobado en 
cooperación no se destine a otros programas de gasto. 
 Javier García Ibáñez ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Javier García Ibáñez, portavoz del Grupo Parlamentario Socialista, en nombre y representación del 
reseñado grupo parlamentario, según lo dispuesto en el artículo 23.4 del vigente Reglamento del Parlamento 
de La Rioja, ante la Mesa de este órgano legislativo y de conformidad con lo establecido en el artículo 149 y 
siguientes del precitado Reglamento, presenta la siguiente proposición no de ley para su debate en Pleno: 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 

 La complejidad del contexto internacional exige medidas que vayan en dirección totalmente contraria a 
congelar la ayuda internacional. Vivimos el mayor número de conflictos tras la II Guerra Mundial, más 
de 120 millones de personas se han visto obligadas a abandonar sus hogares, las desigualdades aumentan, 
las crisis climáticas y humanitarias se multiplican. Los problemas que amenazan la vida son globales y, por 
tanto, exigen respuestas basadas en la cooperación. 
 La comunidad internacional, los Estados y la sociedad civil mundial deben dar un paso al frente y defender 
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una política pública que es fundamental en un momento como el actual en el que los conflictos, las violaciones 
de los derechos humanos y la miseria se multiplican. Hoy es más urgente que nunca defender la paz, los 
derechos humanos y el bienestar de la ciudadanía de todo el planeta. El refuerzo a la cooperación es más 
necesario que nunca. 
 Alcanzar los objetivos planteados y tener el impacto esperado, el derecho a la salud, la alimentación y el 
agua, la desigualdad, la emergencia humanitaria y los desplazamientos humanos, la igualdad de género, los 
derechos de la infancia, la necesidad de modelos de desarrollo alternativos respetuosos con los ecosistemas 
y la justicia climática, la promoción del espacio cívico y democrático y la renovación de los valores de 
ciudadanía global en la sociedad, entre otros, requiere de los recursos financieros necesarios, de una 
decidida inversión pública y el firme compromiso con el V Plan Director riojano para alcanzar el 0,7 % de los 
presupuestos generales en 2026. Es importante considerar que en 2024 y 2025 se está produciendo una 
reducción en comparación con los años anteriores, a pesar de la tendencia clara de crecimiento que se venía 
observando. 
 Por todo lo anterior, el Grupo Parlamentario Socialista en el Parlamento de La Rioja presenta la siguiente 

PROPOSICIÓN NO DE LEY 

 El Parlamento de La Rioja insta al Gobierno de La Rioja a: 
  Incrementar el presupuesto destinado a cooperación, como mínimo, la media del incremento del 
presupuesto de la Comunidad Autónoma. 
  Garantizar que el presupuesto aprobado para cooperación no se destine a otros programas de gasto. 
 Logroño, 16 de abril de 2025. El portavoz del Grupo Parlamentario Socialista: Javier García Ibáñez. 
 
 

11L/PNLP-0324 - 1120096. Proposición no de ley en Pleno relativa a que el Parlamento de La Rioja inste 
al Gobierno de La Rioja a revisar la política fiscal actual, con el fin de garantizar una mayor progresividad 
y equidad, asegurando que las aportaciones de los contribuyentes sean proporcionales a su capacidad 
económica. 
 Javier García Ibáñez ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Javier García Ibáñez, portavoz del Grupo Parlamentario Socialista, en nombre y representación del 
reseñado grupo parlamentario, según lo dispuesto en el artículo 23.4 del vigente Reglamento del Parlamento 
de La Rioja, ante la Mesa de este órgano legislativo y de conformidad con lo establecido en el artículo 149 y 
siguientes del precitado Reglamento, presenta la siguiente proposición no de ley para su debate en el Pleno: 

PROPOSICIÓN NO DE LEY 

 El Parlamento de La Rioja insta al Gobierno de La Rioja a: 
  1. Revisar la política fiscal actual, con el fin de garantizar una mayor progresividad y equidad, 
asegurando que las aportaciones de los contribuyentes sean proporcionales a su capacidad económica. 
  2. Fortalecer los mecanismos de lucha contra el fraude y la evasión fiscal. 
  3. Reforzar los programas de educación y concienciación fiscal. 
  4. Establecer un sistema de evaluación y seguimiento de las políticas fiscales implementadas. 
 Logroño, 16 de abril de 2025. El portavoz del Grupo Parlamentario Socialista: Javier García Ibáñez.  
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11L/PNLP-0325 - 1120144. Proposición no de ley en Pleno relativa al reconocimiento de la importancia de 
la actividad cinegética para el mantenimiento de nuestro medio rural, y la conservación de la fauna y los 
espacios naturales. 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Héctor Alacid López, portavoz adjunto del Grupo Parlamentario Vox, de acuerdo con lo dispuesto en los 
artículos 149 y concordantes del Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente proposición no de ley en 
Pleno relativa al reconocimiento de la importancia de la actividad cinegética para el mantenimiento de nuestro 
medio rural, y la conservación de la fauna y los espacios naturales. 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 

 La caza es una actividad con tradición y arraigo en La Rioja. Según datos ofrecidos por la Consejería de 
Agricultura, Ganadería, Mundo Rural y Medio Ambiente en 2023, último año sobre el que se han publicado 
datos oficiales, hay un total de 9.437 licencias de caza en La Rioja. 
 La caza contribuye a la conservación de la biodiversidad, al desarrollo económico del mundo rural y a su 
vertebración social. Según varios informes sobre el impacto económico y social de la caza en España, el 
efecto económico de la actividad cinegética en España es de más 6.500 millones de euros al año y 
crea 187.000 puestos de trabajo. Además, el gasto directo de la actividad cinegética supera los 5.470 millones 
de euros, de tal forma que la caza representa el 0,3 % del PIB, aportando a las arcas públicas 164 millones 
de euros al año.  
 Por otro lado, los cazadores invierten en torno a 300 millones de euros en actuaciones de conservación de 
la naturaleza, más de 230 millones destinados a repoblaciones y otras inversiones de conservación 
medioambiental, y unos 54 millones al mantenimiento de accesos, pantanos, podas, mejoras del monte y 
cortafuegos, entre otros. 
 En La Rioja, según los datos aportados por la Consejería de Medio Ambiente, Ganadería, Mundo Rural y 
Medio Ambiente, el terreno cinegético asciende a cerca de 500.000 hectáreas y los recursos económicos 
anuales que genera la actividad cinegética superan los 450.000 euros.  
 Junto a la importancia económica, la caza se configura como una herramienta vital para la conservación 
de la biodiversidad y los ecosistemas, favoreciendo el control poblacional de especies que provocan daños a 
la masa forestal y la agricultura, o ejerciendo vigilancia directa ante la propagación de enfermedades como la 
gripe aviar, la mixomatosis de la liebre, la sarna sarcóptica o la peste porcina africana.  
 Lejos de terminar cuando finalizan los periodos hábiles, la caza es solo una parte de las labores de gestión 
que los cazadores desarrollan durante todo el año en los montes y ecosistemas que configuran sus 
aprovechamientos.  
 Sin embargo, el factor determinante de la caza es el carácter social de una actividad que se transmite 
como cultura y tradición propia de las zonas más rurales de La Rioja, y que en nuestra región practican 
casi 10.000 riojanos de todos los estratos sociales, que encuentran en este modo de vida un nexo de unión.  
 No en vano, la caza es, para multitud de aficionados, el motivo para volver a su entorno rural o pueblo de 
origen. Alejada de los prejuicios y la visión elitista, la actividad cinegética genera un movimiento asociativo cuyo 
principal representante es la Federación Riojana de Caza, en la que se aglutinan un total de más de cien 
asociaciones o clubs de caza conforme datos obrantes en la web de la propia Federación Riojana de Caza, y 
ubicados en la práctica totalidad de buena parte de los municipios riojanos.  
 Los datos anteriores muestran que la caza en nuestra región es una actividad fuertemente arraigada que 
contribuye de manera efectiva a la conservación del medio natural y al desarrollo económico del mundo rural 
riojano, constituyendo de esta forma un elemento esencial de vertebración social y para la conservación del 
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medioambiente riojano.  
 A pesar de esta relevancia social, medioambiental y económica, la caza suele ser objeto de ataques y 
críticas destructivas por parte de asociaciones ecologistas, animalistas, y determinados colectivos que 
persiguen la prohibición de esta actividad, circunstancia que acarrearía graves perjuicios económicos y 
sociales.  
 Por todo ello, el Grupo Parlamentario de Vox presenta la siguiente  

PROPOSICIÓN NO DE LEY 

 El Parlamento de La Rioja insta al Gobierno de La Rioja a: 
  1. Reconocer la importancia de la actividad cinegética para el mantenimiento de nuestro medio rural y 
la conservación de la fauna y los espacios naturales.  
  2. Actualizar la legislación actual para que su control siga siendo eficaz pero no ponga trabas a su 
desarrollo.  
  3. Bonificar al 100 % las tasas por la expedición de licencias de caza en La Rioja, para el fomento de 
esta actividad. 
  4. Instar, a su vez, al Gobierno de la nación a la creación de una única licencia nacional de caza, 
evitando que se creen desigualdades entre regiones, así como garantizando que todos los ciudadanos 
españoles puedan ejercer esta actividad sin ningún tipo de trabas y con total libertad, independientemente del 
lugar de España en el que vivan. 
 Logroño, 23 de abril de 2025. El portavoz adjunto del Grupo Parlamentario Vox: Héctor Alacid López. 
 
 

11L/PNLP-0326 - 1120145. Proposición no de ley en Pleno relativa a la garantía de la unidad de la 
actuación policial en toda España. 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Ángel Alda Pérez, portavoz del Grupo Parlamentario Vox, de acuerdo con lo dispuesto en los artículos 149 y 
concordantes del Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente proposición no de ley en Pleno relativa a la 
garantía de la unidad de la actuación policial en toda España. 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 

 Con la presentación en el Congreso de los Diputados de la proposición de ley para que Cataluña asuma 
las competencias migratorias de forma integral, incluida la gestión de los CIE y las contrataciones en origen, 
Pedro Sánchez y el Partido Socialista consuman la última traición al conjunto de los españoles, que sufren un 
Gobierno preso del separatismo y entregado a lo que diga una minoría parlamentaria y que además trabaja 
para destruir España. 
 Desafortunadamente, las cesiones al separatismo no son una novedad de este Gobierno ni de la presente 
legislatura, sino que se han convertido en una constante de las últimas décadas, donde la gobernabilidad de 
España ha estado en manos de los que quieren destruiría. Así, los sucesivos gobiernos nacionales, en manos 
del PP y del PSOE, han ido troceando la soberanía nacional y mercadeando con la igualdad y la solidaridad 
entre españoles para obtener los votos de partidos separatistas. 
 El mercadeo de competencias vitales para mantener la igualdad, la unidad, la seguridad y la solidaridad de 
los españoles ha sido una práctica habitual de gobiernos de uno y otro color, que han ido traspasando 
competencias a las comunidades autónomas no pensando en los intereses generales ni en el bien común de 
los españoles, sino en satisfacer los chantajes del separatismo para mantener el poder a toda costa. 
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 Este nuevo hito de Pedro Sánchez es otra traición a los españoles, pero no es más que la consecuencia 
de la inflación desmesurada de un Estado autonómico que se ha convertido en un absoluto lastre para los 
españoles, en un elemento perjudicial para la unidad, la igualdad y la solidaridad en nuestro país. El ejemplo 
de la gestión de la DANA, donde una tragedia natural se ha convertido en un arma de rastrera lucha política, 
ha evidenciado el colapso de este modelo de Estado. 
 En el caso concreto que nos ocupa, estamos hablando de nuevo de relegar a la Policía Nacional y la 
Guardia Civil, permitiendo que una policía autonómica empiece a realizar las labores que estos cuerpos han 
venido desempeñando hasta ahora, y que es esencial para la seguridad de todos los españoles, como es la 
guardia y custodia de nuestras fronteras. 
 Esto es además especialmente grave en un momento en el que España sufre una invasión inmigratoria, 
que amenaza la seguridad y la identidad de nuestra nación. 
 El Partido Socialista muestra una vez más todo lo que desprecia tanto la seguridad de todos los españoles 
como la labor que realizan la Policía Nacional y la Guardia Civil. Todo con tal de agradar a sus socios 
separatistas. 
 No les importa que España se encuentre amenazada por el terrorismo yihadista, con un nivel de alerta 
antiterrorista elevado; tampoco que esta rendición a los separatistas se produzca en Cataluña, una de las 
regiones donde la inmigración masiva ha causado mayores estragos y en donde más desarticulaciones de 
comandos yihadistas se producen en España año tras año. 
 Seguir atomizando nuestros cuerpos de seguridad puede traer graves consecuencias para España; más 
aún: teniendo en cuenta las graves amenazas que suponen el terrorismo yihadista, el narcotráfico y la invasión 
inmigratoria ‒ante grupos criminales globales, que se organizan de manera internacional y que atacan con 
extrema rapidez y crueldad‒, resulta incoherente que la respuesta de nuestros responsables políticos sea 
dividir nuestras fuerzas y cuerpos de seguridad y dejarlos supeditados a órganos de coordinación que 
ralentizan la acción, y que dificulta el traspaso de información, con el fin de que esta se convierta en inteligencia. 
 La seguridad de nuestra nación debe responder a un mando único que asegure una respuesta inteligente 
y eficaz ante las amenazas, conjunta en todo el país y coordinada con nuestros socios internacionales. 
 Esta cesión es ilegal, ex artículo 149.1.2 de la Constitución española, así como según jurisprudencia 
constitucional consolidada, reconocido por los propios ministros del Partido Socialista hace escasos meses. 
Pero es que se trata, además, de un paso gravísimo en el desmantelamiento de la presencia del Estado en 
algunas partes de España y en la quiebra total de nuestra soberanía. 
 Sin embargo, este nuevo troceo del Estado es un hito más en un proceso que comenzó hace tiempo: hoy 
son algunas competencias en materia de fronteras, pero antes fueron las competencias de tráfico o de 
seguridad ciudadana, que gobiernos del Partido Popular y del Partido Socialista usurparon a la Guardia Civil 
en Cataluña, País Vasco y Navarra. 
 Ninguna región de España ha sido ajena a todo este cambalache de competencias y los gobiernos 
autonómicos han ido acumulando facultades que no han sabido gestionar, con un enorme perjuicio para los 
servicios públicos y la calidad de vida de sus ciudadanos y, por supuesto, con un daño irreversible a la igualdad 
y la solidaridad de los españoles. Cabe preguntarse si todas las cesiones al separatismo en forma de traspasos 
de competencias que está dispuesto a hacer el Gobierno de la nación no serán reclamadas en un futuro 
próximo también por los gobiernos de cada comunidad autónoma. 
 Los riojanos respetan y estiman la labor de la Policía Nacional, de la Guardia Civil y de los distintos cuerpos 
de Policía Local, motivo por el que el Grupo Parlamentario Vox considera que resulta necesario que el 
Parlamento de La Rioja se pronuncie sobre esta cuestión y manifieste su compromiso con la unidad e igualdad 
de todos los españoles. 
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 Por todo ello, el Grupo Parlamentario Vox presenta la siguiente 

PROPOSICIÓN NO DE LEY 

  1. El Parlamento de La Rioja reitera su compromiso con la unidad nacional, con la igualdad de todos 
los españoles y con la defensa de la soberanía nacional, y rechaza la nueva cesión al separatismo del Gobierno 
de la nación y el Partido Socialista en forma de cesión competencial y desarrollo del Estado autonómico, que 
supone el traspaso ilegal de competencias en materia de fronteras y gestión de la inmigración al separatismo. 
  2. El Parlamento de La Rioja considera esencial la recuperación de competencias por parte del 
Gobierno de la nación, especialmente en todo lo referido a la seguridad, la salud y la educación de los 
españoles. 
  3. El Parlamento de La Rioja insta al Gobierno de La Rioja a no solicitar al Gobierno de la nación ningún 
nuevo traspaso de competencias. 
  4. El Parlamento de La Rioja reitera su compromiso con la Policía Nacional, la Guardia Civil y los 
distintos cuerpos de Policía Local, y rechaza las cesiones efectuadas por los distintos gobiernos de la nación 
en materia de seguridad en regiones como Cataluña, Navarra y País Vasco, incluyendo esta última pactada 
por el Partido Socialista con el separatismo. 
  5. El Parlamento de La Rioja defiende y estima la labor de la Policía Nacional, de la Guardia Civil y de 
los distintos cuerpos de Policía Local, que deben mantener sus competencias intactas, y con los mejores 
medios y condiciones materiales y laborales, para hacer frente a las graves amenazas que pesan sobre nuestro 
país en materia de inmigración y seguridad. 
 Logroño, 23 de abril de 2025. El portavoz del Grupo Parlamentario Vox: Ángel Alda Pérez. 
 
 

11L/PNLP-0327 - 1120154. Proposición no de ley en Pleno relativa a que el Parlamento de La Rioja inste 
al Gobierno de La Rioja a retomar de manera inmediata y avanzar en la negociación del acuerdo-convenio 
colectivo del CEIS Rioja hasta su aprobación final, respetando los acuerdos alcanzados entre la 
representación legal de los trabajadores del Consorcio y el Gobierno anterior. 
 Javier García Ibáñez ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Javier García Ibáñez, portavoz del Grupo Parlamentario Socialista, en nombre y representación del 
reseñado grupo parlamentario, según lo dispuesto en el artículo 23.4 del vigente Reglamento del Parlamento 
de La Rioja, ante la Mesa de este órgano legislativo y de conformidad con lo establecido en el artículo 149 y 
siguientes del precitado Reglamento, presenta la siguiente proposición no de ley para su debate en Pleno: 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 

 Desde la Consejería de Salud en la pasada legislatura se decidió abordar un proceso de planificación que 
dotara al CEIS Rioja de unas líneas de actuación claras para el futuro. Para ello, dotó al CEIS de un gerente 
de perfil técnico que hiciese un diagnóstico de situación y lo continuara con la formulación y el despliegue de 
dicho plan. Todo ello, recogiendo el sentir tanto del conjunto del personal del CEIS Rioja, fundamentalmente del 
cuerpo de bomberos-conductores, como del conjunto de los ciento setenta y tres ayuntamientos consorciados. 
 Realizado el análisis, se detectaron varias debilidades o carencias, pero una gran fortaleza: el personal 
motivado e implicado con la profesión de bombero y con el servicio a la ciudadanía y con buena disposición a 
colaborar en la mejora.  
 La debilidad y carencia detectada más significativa, que supone un mayor riesgo para la prestación del 
servicio y la propia seguridad de los bomberos, es la falta de personal. Como servicio esencial que es, 
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el CEIS debe dotarse de una plantilla suficientemente dimensionada para poder atender no solo la cobertura 
de mínimos operativos diarios, sino también poder absorber sus propias necesidades temporales o 
excepcionales de personal tanto de bomberos-conductores como de sargentos. También se detectaron 
importantes carencias dotacionales en recursos materiales, parques e instalaciones, y la necesidad urgente de 
renovación de la flota de vehículos. Y carencias en otra cuestión de suma importancia, como es la materia de 
formación, para lo que en la legislatura pasada se realizó formación habilitante para el personal operativo en 
materia de gestión operativa y que permitió formar a cincuenta y cinco bomberos y cabos en los últimos 
métodos y sistemas de trabajo en materia de dirección de siniestros y gestión de parque. Realizar esta 
formación permitió no solo habilitar a más de veinte bomberos para que puedan realizar las funciones como 
cabos-jefes de dotación, sino formar al actual cuadro de cabos-jefes de dotación, y con ello conseguir, por 
primera vez, un mismo sistema y lenguaje operativo para todos. 
 Y, lo más importante, se consiguió mantener un buen clima laboral llegando a una serie de acuerdos, a 
partir de 2022: 
  Aprobando una nueva RPT que aumentaba el personal operativo en veinticuatro puestos de trabajo de 
bomberos-conductores, que se irían incorporando de forma progresiva en el periodo 2024 a 2026 y que 
permitirá que a los actuales cuarenta y ocho efectivos se le sumen veinticuatro más, alcanzando una cifra de 
setenta y dos bomberos-conductores que, junto con los veinticuatro cabos, harían que se llegase a tener 
noventa y seis efectivos en estructura de turnos. 
  Aprobando un plan director para 2023 que implementó un sistema de refuerzo de turnos diarios que 
permitía disponer siempre de personal formado con las máximas garantías de seguridad y prevención de riesgos, 
permitiendo la cobertura al 100 % de las bajas por incapacidad temporal, permisos, etc., por haber refuerzos 
programados. Con esto se puso solución a uno de los problemas más complejos que el CEIS venía arrastrando 
durante toda su existencia, resolviendo a su vez la carencia operativa y preventiva que tenía. Con el nuevo 
sistema de planificación de refuerzos esto no solo minimiza de forma muy notable la generación de horas extras: 
de hacer una media de 9.000 horas extras al año a realizar 4.500 en el año 2024, reducirlas en un 50 %. 
 Pero el Gobierno de La Rioja del Partido Popular comenzó la legislatura incumpliendo el acuerdo de Mesa 
de Negociación firmado por el anterior Gobierno con los representantes legales de los trabajadores: con la 
gestión del PP, se volvió a cuatriplicar el número de horas extraordinarias, hasta llegar a realizar 16.235 horas 
extras, a golpe de resolución. 
 Por otra parte, desde el PSOE riojano se vino avisando desde el inicio de su legislatura de la incompetencia 
y falta de requisitos del gerente del CEIS inicialmente nombrado, y tras un año de gobierno debieron de 
reconocerlo ustedes al cesarlo de manera fulminante, cuando era ya más que evidente que los conflictos con 
los bomberos iban a más. Los conflictos continúan con el nuevo gerente que han nombrado, cuya competencia, 
hasta el momento, es más que cuestionable.  
 En definitiva, dos años de conflictos innecesarios, que llegaron tras la pacífica situación que dejó en junio 
de 2023 el anterior Gobierno, y que actualmente continúan ocasionando numerosas protestas y 
reivindicaciones públicas de los empleados del CEIS. 
 Por todo ello, el Grupo Parlamentario Socialista presenta la siguiente 

PROPOSICIÓN NO DE LEY 

 El Parlamento de La Rioja insta al Gobierno de La Rioja a retomar de manera inmediata y avanzar en la 
negociación del acuerdo-convenio colectivo del CEIS Rioja hasta su aprobación final, respetando los acuerdos 
alcanzados entre la representación legal de los trabajadores del Consorcio y el Gobierno anterior. 
 Logroño, 24 de abril de 2025. El portavoz del Grupo Parlamentario Socialista: Javier García Ibáñez. 
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11L/PNLP-0328 - 1120171. Proposición no de ley en Pleno relativa a la adopción de medidas para prevenir 
el abuso del uso de los dispositivos electrónicos y redes sociales. 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Ángel Alda Pérez, portavoz del Grupo Parlamentario Vox, de acuerdo con lo dispuesto en los artículos 149 y 
concordantes del Reglamento del Parlamento, presenta la siguiente proposición no de ley en Pleno relativa a 
la adopción de medidas para prevenir el abuso del uso de los dispositivos electrónicos y redes sociales. 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 

 En la actual era digital, los jóvenes se encuentran expuestos a una cantidad nunca antes vista de pantallas 
y aparatos electrónicos. Desde los teléfonos hasta las tabletas y los ordenadores, los jóvenes emplean estos 
dispositivos para interactuar con sus amigos, navegar por internet, realizar tareas escolares y divertirse con 
videojuegos. Pese a que la tecnología ha aportado numerosos beneficios, también conlleva muchos riesgos. 
 Uno de los riesgos más significativos del uso de pantallas en los jóvenes es el efecto perjudicial en su salud 
mental. La utilización excesiva de aparatos electrónicos puede provocar ansiedad, depresión y otros problemas 
de salud mental. Los jóvenes que dedican exceso de tiempo a estos dispositivos son más propensos a padecer 
trastornos del sueño, lo cual puede impactar en su desempeño escolar y en su bienestar general. 
 Además de los riesgos para la salud mental, el uso excesivo de dispositivos digitales también puede tener 
los siguientes impactos negativos: 
  En la salud física de los adolescentes. La exposición prolongada a las pantallas puede provocar fatiga 
visual, dolores de cabeza, cuello y espalda, y otros problemas de salud relacionados con la postura. 
  En su habilidad para socializar y desarrollar competencias interpersonales. Aquellos jóvenes que 
dedican gran cantidad de tiempo a las pantallas también pueden experimentar problemas para interactuar de 
forma eficaz en persona. 
  En el rendimiento académico de los adolescentes. La distracción continua de los aparatos electrónicos 
puede obstaculizar la concentración y enfoque en las actividades académicas. Además, el abuso en el uso de 
pantallas puede restar tiempo para el estudio. 
  En la seguridad de los adolescentes en línea. Los investigadores han determinado que el ciberacoso 
se manifiesta más en usuarios que han sido previamente víctimas de acoso escolar. La conectividad de los 
dispositivos digitales ha dispuesto una pasarela entre aula y hogar por la que el abuso campa a sus anchas 
cuando quiere. No es de extrañar, por tanto, que el ciberbullying persiga principalmente a las víctimas de acoso 
presencial. 
 Cuanto más tiempo destinan los jóvenes a internet, más susceptibles se vuelven de compartir información 
personal en redes, juegos online, o a través de chats como el de WhatsApp. 
 Es responsabilidad de los gobiernos fomentar ese equilibrio dinámico y que la población, y especialmente 
la joven, adopte estilos de vida más saludables. 
 Así, y en virtud de lo expuesto con anterioridad, el Grupo Parlamentario Vox somete a la aprobación del 
Pleno la siguiente 

PROPOSICIÓN NO DE LEY 

 El Parlamento de La Rioja insta al Gobierno de La Rioja a: 
  1. Diseñar y ejecutar una estrategia educativa, social y sanitaria para prevenir el abuso de las pantallas 
y de las redes sociales en menores, como parte de un plan de salud pública para fomentar hábitos saludables. 
  2. Elaborar e implementar un plan de formación a los profesores y a los alumnos de los centros 
educativos dependientes o colaboradores del Gobierno de La Rioja sobre los efectos del abuso de las pantallas 
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y de las redes sociales en menores. 
  3. Elaborar e implementar un plan de formación y orientación para los padres o tutores de alumnos 
menores de edad de los centros educativos dependientes o colaboradores del Gobierno de La Rioja sobre los 
efectos del abuso de las pantallas y de las redes sociales en menores, que incluya la difusión de las 
herramientas digitales existentes en la actualidad para prevenir este tipo de conductas, incluidas barreras que 
obstaculicen el acceso a contenido inapropiado. 
  4. Elaborar un informe propio sobre el impacto social, educativo y sanitario del abuso de las pantallas, 
dispositivos digitales y redes sociales en los riojanos, especialmente en los jóvenes. 
  5. Elaborar e implementar un plan de promoción de actividades sociales y la enseñanza de habilidades 
de comunicación efectiva. 
 Logroño, 25 de abril de 2025. El portavoz del Grupo Parlamentario Vox: Ángel Alda Pérez. 
 
 

11L/PNLP-0329 - 1120172. Proposición no de ley en Pleno relativa a que el Parlamento de La Rioja inste 
al Gobierno de La Rioja a garantizar la gratuidad de la matrícula universitaria para estudiantes residentes 
en La Rioja que cursen sus estudios en la Universidad de La Rioja o en la UNED, y a establecer la gratuidad 
de la matrícula para estudiantes riojanos que estudien en universidades públicas fuera de la Comunidad 
en titulaciones no ofertadas en La Rioja. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Henar Moreno Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida, en virtud del 
artículo 149 y siguientes del Reglamento del Parlamento de La Rioja, presenta la siguiente proposición no de 
ley para su debate en Pleno:  

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 

 La educación universitaria constituye un derecho fundamental y una herramienta clave para garantizar la 
igualdad de oportunidades, la movilidad social y el desarrollo económico y humano de cualquier sociedad. 
Asegurar que todas las personas puedan acceder a estudios superiores, independientemente de su situación 
económica o lugar de residencia, debe ser una prioridad para las administraciones públicas. 
 En los últimos años, el coste de la matrícula y los gastos asociados a la vida universitaria se han 
consolidado como una barrera real para muchas familias, dificultando el acceso y la permanencia en la 
universidad, especialmente para los estudiantes de entornos con menor capacidad económica. 
 En la Comunidad Autónoma de La Rioja esta problemática adquiere un matiz adicional: la oferta 
universitaria limitada obliga a muchos jóvenes a trasladarse fuera de la región para cursar estudios que no se 
imparten aquí, asumiendo un sobrecoste en transporte, alojamiento y manutención que agrava las 
desigualdades de origen. 
 Al mismo tiempo, se constata una creciente necesidad de infraestructuras públicas que acompañen este 
derecho, como alojamientos universitarios adecuados, asequibles y suficientes, que faciliten la vida académica 
y reduzcan la carga económica sobre las familias. 
 Conscientes de esta realidad, y con el objetivo de avanzar hacia un modelo educativo más equitativo, 
inclusivo y comprometido con la juventud y el futuro de nuestra tierra, se presenta la siguiente 

PROPOSICIÓN NO DE LEY 

 El Parlamento de La Rioja insta al Gobierno de La Rioja a: 
  1. Garantizar la gratuidad de la matrícula universitaria para estudiantes residentes en La Rioja que 
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cursen sus estudios en la Universidad de La Rioja o en la UNED. 
  2. Establecer la gratuidad de la matrícula para estudiantes riojanos que estudien en universidades 
públicas fuera de la Comunidad en titulaciones no ofertadas en La Rioja. 
  3. Instar al Gobierno de España a avanzar hacia la eliminación progresiva de las tasas universitarias 
en las universidades públicas, con el objetivo de alcanzar su gratuidad total. 
  4. Crear una nueva residencia pública de estudiantes en La Rioja, con precios asequibles y número de 
plazas adecuado a las necesidades del alumnado. 
 Logroño, 25 de abril de 2025. La portavoz del Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida: Henar 
Moreno Martínez. 
 
 

11L/PNLP-0330 - 1120173. Proposición no de ley en Pleno relativa a que el Parlamento de La Rioja inste 
al Gobierno de La Rioja a incrementar la oferta de ciclos formativos de Formación Profesional en centros 
públicos y, en concreto, con la implantación del Grado Medio de Guía en el Medio Natural y Tiempo Libre, 
del Grado Superior en Diseño y Amueblamiento y del Grado Medio en Producción Agroecológica, todos 
ellos en modalidad presencial. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Henar Moreno Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida, en virtud del 
artículo 149 y siguientes del Reglamento del Parlamento de La Rioja, presenta la siguiente proposición no de 
ley para su debate en Pleno:  

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 

 La Formación Profesional se ha consolidado como una vía educativa clave para responder a las 
necesidades del mercado laboral, facilitando la empleabilidad, la recualificación profesional y el desarrollo de 
competencias técnicas y personales esenciales en el contexto actual. En los últimos años, la FP ha 
experimentado un notable incremento de demanda en todo el país, y particularmente en La Rioja, donde las 
plazas ofertadas en centros públicos son, en muchos casos, insuficientes para cubrir las solicitudes de 
estudiantes y trabajadores que buscan una opción formativa de calidad, accesible y adaptada a las nuevas 
exigencias del entorno productivo. 
 La Formación Profesional pública representa una herramienta fundamental para el desarrollo equitativo de 
nuestra sociedad. Su demanda ha crecido más de un 30 % en los últimos cinco años en varias comunidades 
autónomas, incluida La Rioja, lo que evidencia una transformación social y económica que debe ir acompañada 
de una oferta educativa pública que esté a la altura de las expectativas de la ciudadanía. 
 La modalidad pública de la Formación Profesional garantiza la igualdad de oportunidades, permite reducir 
las brechas sociales y territoriales, y contribuye de manera significativa al desarrollo económico y social de 
nuestra comunidad. El compromiso institucional con la FP debe traducirse en una planificación estratégica que 
atienda las necesidades emergentes de sectores como la digitalización. 
 En La Rioja y en el conjunto del Estado, la FP ha experimentado un notable incremento en la demanda en 
los últimos años. Este crecimiento se debe, en parte, al alto índice de empleabilidad que ofrece la FP en la 
región. El 35 % de los jóvenes que consiguen un trabajo en La Rioja han cursado FP y el 80 % de ellos trabaja 
en el área en la que se ha formado. 
 La situación actual exige una respuesta decidida para ampliar y diversificar la oferta educativa en Formación 
Profesional, en sus diferentes niveles, mediante la creación de nuevos ciclos formativos, el mantenimiento de 
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toda la actual oferta educativa pública y especialmente en los ciclos relacionados con sectores profesionales 
emergentes como pueden ser los relacionados con la tecnología y la digitalización, los relacionados con los 
cuidados o los relacionados con la transición ecológica.  
 Este mantenimiento y refuerzo de la oferta pública en Formación Profesional debe complementarse 
también con la ampliación lógica de recursos, tanto económicos como en infraestructuras y personal, así como 
una importante mejora del sistema de orientación que sea capaz de alinear la oferta y demanda de plazas con 
los requerimientos del mercado de trabajo. 
 Por todo ello, se presenta la siguiente 

PROPOSICIÓN NO DE LEY 

 El Parlamento de La Rioja insta al Gobierno de La Rioja a: 
  1. Incrementar la oferta de ciclos formativos de Formación Profesional en centros públicos y, en 
concreto, con la implantación del Grado Medio de Guía en el Medio Natural y Tiempo Libre, del Grado Superior 
en Diseño y Amueblamiento y del Grado Medio en Producción Agroecológica, todos ellos en modalidad 
presencial. 
  2. Reforzar y actualizar el sistema de orientación académica y profesional en los centros educativos, 
en coordinación con los agentes sociales, con el objetivo de equilibrar la demanda laboral con la oferta 
educativa en Formación Profesional, facilitando al alumnado una elección informada y alineada con las 
oportunidades reales del mercado de trabajo. 
  3. Impulsar una planificación territorial que garantice el acceso a la FP en zonas rurales y con menor 
densidad de población, promoviendo la cohesión territorial. 
  4. Dotar de recursos materiales, tecnológicos y humanos adecuados a los centros públicos de FP, 
asegurando la calidad educativa y la innovación pedagógica. 
 Logroño, 25 de abril de 2025. La portavoz del Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida: Henar 
Moreno Martínez. 
 
 

11L/PNLP-0331 - 1120175. Proposición no de ley en Pleno relativa a que el Parlamento de La Rioja inste 
al Gobierno de La Rioja a desplegar de manera inmediata todas las medidas y recursos a su alcance para 
atender el clamor de la ciudadanía, que el pasado 5 de abril volvió a salir a la calle reivindicando el derecho 
a una vivienda digna y asequible. 
 Javier García Ibáñez ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Javier García Ibáñez, portavoz del Grupo Parlamentario Socialista, en nombre y representación del 
reseñado grupo parlamentario, según lo dispuesto en el artículo 23.4 del vigente Reglamento del Parlamento 
de La Rioja, ante la Mesa de este órgano legislativo y de conformidad con lo establecido en el artículo 149 y 
siguientes del precitado Reglamento, presenta la siguiente proposición no de ley para su debate en Pleno: 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 

 La sociedad española y riojana se ha movilizado en las últimas semanas exigiendo algo tan elemental como 
una vivienda digna y asequible. Miles de ciudadanos y ciudadanas han salido a la calle para reivindicar un 
derecho consagrado en el artículo 47 de nuestra Constitución y que todos los poderes públicos estamos 
obligados a garantizar.  
 Lo que estamos viviendo no es una suma de problemas individuales, sino un desafío global que afecta a 
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toda la sociedad y una preocupación de la ciudadanía tras años de políticas que han favorecido la actividad 
especulativa sobre el derecho constitucional a la vivienda.  
 En este contexto, la aprobación de la Ley por el derecho a la vivienda representa un avance histórico. Por 
primera vez, el Estado ha dotado a todas las administraciones públicas de herramientas legales para intervenir 
en el mercado, permitiendo la posibilidad de declarar zonas tensionadas, limitar los precios del alquiler, acotar 
el mercado turístico residencial, proteger y ampliar el parque público de vivienda y aplicar incentivos fiscales a 
aquellos propietarios que colaboren con el objetivo de garantizar precios asequibles; medidas que han venido 
acompañadas de un incremento muy notable de los recursos que el Estado ha puesto en manos de las 
comunidades autónomas para el desarrollo de políticas públicas de vivienda.  
 Pero una ley solo transforma la realidad si se aplica. Y eso es precisamente lo que no están haciendo el 
Gobierno de La Rioja, que ha decidido ignorar o bloquear su aplicación por motivos estrictamente partidistas, 
renunciando así a hacer uso de las herramientas e instrumentos que esta ley pone a disposición de las 
administraciones públicas.  
 El Gobierno de La Rioja ni tan siquiera ha iniciado los estudios de mercado que permitirían aclarar la 
existencia o no de zonas tensionadas en nuestra región, a la vez que ha decidido no aplicar límites al alquiler 
mientras nuestra comunidad autónoma padece la mayor subida de precios de todo el país y los riojanos y 
riojanas ven incrementarse en más de cuatro puntos el porcentaje de su salario que han de destinar al pago 
de la renta. 
 Esta negativa no puede presentarse como una cuestión de competencias o de modelo territorial: es una 
decisión política del Gobierno de La Rioja que, sin duda, tiene consecuencias directas sobre la vida de muchos 
riojanos y riojanas. No aplicar la ley de vivienda es dar la espalda a la ciudadanía, desoír la voz de la calle y 
profundizar en un modelo de vivienda excluyente y desigual.  
 Frente a esta actitud de bloqueo, debemos actuar con claridad y responsabilidad. La Ley por el derecho a 
la vivienda está en vigor, ampara jurídicamente la intervención en los mercados tensionados siempre que sea 
necesario y solo requiere de voluntad política para ser desplegada. No se trata de una opción, es una obligación 
de todos los poderes públicos promover las condiciones y establecer las normas necesarias con el objetivo de 
hacer efectivo el derecho a la vivienda de acuerdo con el interés general, porque el acceso a una vivienda 
digna y asequible debe ser un derecho garantizado en todo el territorio nacional. 

PROPOSICIÓN NO DE LEY 

 El Parlamento de La Rioja insta al Gobierno de La Rioja a: 
  1. Desplegar de manera inmediata todas las medidas y recursos a su alcance para atender el clamor 
de la ciudadanía, que el pasado 5 de abril volvió a salir a la calle reivindicando el derecho a una vivienda digna 
y asequible.  
  2. El incremento urgente y progresivo del parque de vivienda social y asequible, estableciendo objetivos 
a conseguir en unos plazos determinados, tal y como exige la ley estatal por el derecho a la vivienda. 
  3. Estudiar la existencia de zonas de mercado residencial tensionado en nuestra comunidad autónoma, 
de acuerdo con el artículo 18 de la Ley 12/2023, de 24 de mayo, por el derecho a la vivienda. 
  4. Iniciar una mesa de diálogo permanente con los partidos políticos, agentes sociales, entidades y 
asociaciones representativas del sector y municipios para trabajar en acciones coordinadas que den respuesta 
inmediata a las demandas de la ciudadanía, con el objetivo de incrementar las dotaciones de vivienda 
existentes. 
  5. Impulsar las modificaciones legislativas necesarias para la calificación permanente de todas las 
viviendas protegidas que contengan algún tipo de inversión municipal, autonómica o estatal para vivienda sujeta 
a algún régimen de protección pública, de acuerdo con los porcentajes establecidos en la legislación estatal. 
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  6. La promoción, en el ejercicio de las competencias autonómicas, la planificación, la regulación y el 
control eficaz de las viviendas de uso turístico para evitar su crecimiento descontrolado, así como vigilar y exigir 
su tributación como la actividad económica que es.  
 Logroño, 25 de abril de 2025. El portavoz del Grupo Parlamentario Socialista: Javier García Ibáñez. 
 
 

11L/PNLP-0332 - 1120176. Proposición no de ley en Pleno relativa a que el Parlamento de La Rioja inste 
al Gobierno de La Rioja a iniciar de manera inmediata los estudios técnicos y financieros necesarios para 
la construcción de una residencia universitaria pública en Logroño, vinculada a la Universidad de La Rioja. 
 Javier García Ibáñez ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Javier García Ibáñez, portavoz del Grupo Parlamentario Socialista, en nombre y representación del 
reseñado grupo parlamentario, según lo dispuesto en el artículo 23.4 del vigente Reglamento del Parlamento 
de La Rioja, ante la Mesa de este órgano legislativo y de conformidad con lo establecido en el artículo 149 y 
siguientes del precitado Reglamento, presenta la siguiente proposición no de ley para su debate en Pleno: 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 

 En 2013, el Gobierno de La Rioja cerró la residencia universitaria pública, dejando a los estudiantes sin 
una alternativa de alojamiento asequible de titularidad pública. Desde entonces, el acceso a la vivienda para el 
alumnado de la Universidad de La Rioja (UR) no ha hecho más que empeorar, con un incremento sostenido 
en el precio del alquiler en Logroño y una oferta limitada de residencias asequibles. 
 La falta de una residencia pública universitaria supone una desventaja competitiva para la UR frente a otras 
universidades públicas de España donde sí existen infraestructuras de este tipo. Esto afecta especialmente a 
los estudiantes de municipios riojanos alejados de Logroño y a aquellos procedentes de otras comunidades, 
que se ven obligados a asumir costes elevados o a renunciar a estudiar en nuestra universidad. 
 En el final de la legislatura pasada, todos los grupos parlamentarios coincidieron en la necesidad de 
solucionar esta carencia y así quedó reflejado en la aprobación, por unanimidad, de una proposición no de ley 
en este mismo Parlamento. Ese consenso dejó claro que La Rioja necesita una residencia universitaria pública 
que garantice el acceso a la educación superior en igualdad de condiciones. 
 La creación de esta residencia pública universitaria para la Universidad de La Rioja permitiría garantizar 
alojamiento asequible para estudiantes con menos recursos, evitando que el precio de la vivienda sea un 
obstáculo académico; fortalecer el atractivo de la Universidad de La Rioja, facilitando la llegada de estudiantes 
de otras comunidades y del extranjero; reducir la presión sobre el mercado de alquiler en Logroño, beneficiando 
tanto al alumnado como a la población local; y dar continuidad al consenso alcanzado en la legislatura pasada, 
transformándolo en una realidad tangible para la comunidad universitaria. 
 Por todo ello, el Grupo Parlamentario Socialista presenta la siguiente  

PROPOSICIÓN NO DE LEY 

 El Parlamento de La Rioja insta al Gobierno de La Rioja a iniciar de manera inmediata los estudios técnicos 
y financieros necesarios para la construcción de una residencia universitaria pública en Logroño, vinculada a 
la Universidad de La Rioja. 
 Logroño, 25 de abril de 2025. El portavoz del Grupo Parlamentario Socialista: Javier García Ibáñez. 
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11L/PNLP-0333 - 1120178. Proposición no de ley en Pleno relativa a que el Parlamento de La Rioja inste 
al Gobierno de La Rioja a elaborar una política turística que prime la sostenibilidad medioambiental, social 
y cultural, basándose en la calidad y no en la cantidad, apostando por un turismo sostenible. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Henar Moreno Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida, en virtud del 
artículo 149 y siguientes del Reglamento del Parlamento de La Rioja, presenta la siguiente proposición no de 
ley para su debate en Pleno:  

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 

 La Rioja no ha sido, tradicionalmente, un foco de atracción turística, sobre todo en relación con otras 
regiones españolas. Pero en los últimos años ha experimentado un notable crecimiento en el ámbito turístico, 
especialmente vinculado al enoturismo, la gastronomía y la atracción que ejerce la ciudad de Logroño. Este 
auge es sin duda una oportunidad económica y cultural, pero también plantea problemas y desafíos que deben 
abordarse con responsabilidad desde las instituciones públicas. 
 La concentración del turismo en zonas específicas, particularmente en el casco antiguo de Logroño, ha 
derivado en una serie de impactos negativos sobre la ciudadanía local, tales como el aumento del ruido, 
problemas de convivencia, desplazamiento del comercio tradicional y, especialmente, una presión creciente 
sobre el mercado de la vivienda derivada de la proliferación de viviendas de uso turístico. 
 A su vez, el desarrollo de un tipo de turismo asociado al ocio descontrolado, en detrimento de una oferta 
cultural, natural y patrimonial de calidad, está contribuyendo a una imagen distorsionada de nuestra comunidad, 
alejándose del modelo turístico que La Rioja merece. 
 Resulta por tanto imprescindible avanzar hacia un modelo turístico sostenible, descentralizado, respetuoso 
con el medioambiente y socialmente justo, un modelo que no se base en la cantidad de visitantes, sino en la 
calidad de la experiencia turística, en su arraigo al territorio y en el respeto a los derechos laborales de quienes 
trabajan en el sector. 
 Por todo ello, se presenta la siguiente 

PROPOSICIÓN NO DE LEY 

 El Parlamento de La Rioja insta al Gobierno de La Rioja a: 
  1. Elaborar una política turística que prime la sostenibilidad medioambiental, social y cultural, 
basándose en la calidad y no en la cantidad, apostando por un turismo sostenible. 
  2. Fomentar la diversificación territorial de la actividad turística, impulsando especialmente el turismo 
en el medio rural y promoviendo el acceso y la visibilidad de nuestro patrimonio natural, histórico y cultural en 
todas las comarcas riojanas. 
  3. Aprobar un plan de calidad del empleo en el sector turístico que contemple, entre otras medidas, la 
creación de un sello de calidad del empleo como requisito para el acceso a ayudas o subvenciones públicas, 
garantizando condiciones laborales dignas, estabilidad y cumplimiento normativo. 
  4. Reforzar la negociación colectiva en el sector turístico, consolidando las comisiones paritarias de los 
convenios colectivos y los espacios de participación conjunta entre agentes sociales, sindicatos y 
organizaciones empresariales. 
  5. Promover el turismo gastronómico ecológico y el agroturismo, mediante el apoyo a productores 
locales, redes de consumo de proximidad y mercados de kilómetro cero, en colaboración con el sector hostelero 
y el mundo rural. 
  6. Buscar fórmulas para desincentivar el turismo de bajo valor añadido y que genera las mayores 
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externalidades negativas sobre la ciudadanía (como las "despedidas de soltero/a"). 
  7. Lanzar campañas institucionales que promuevan una imagen de La Rioja como destino de turismo 
sostenible, cultural, responsable y de proximidad, fomentando un tipo de visitante comprometido con el entorno 
y la comunidad. 
 Logroño, 25 de abril de 2025. La portavoz del Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida: Henar 
Moreno Martínez. 
 
 
 

MOCIONES CONSECUENCA DE INTERPELACIÓN 
 
 La Mesa del Parlamento de La Rioja, en reunión celebrada el día 28 de abril de 2025, de conformidad con 
lo dispuesto en el Reglamento de la Cámara, ha acordado admitir a trámite la siguiente iniciativa y ordenar la 
publicación en el Boletín Oficial del Parlamento y su tramitación en la próxima sesión plenaria. 
 Los grupos parlamentarios podrán presentar enmiendas hasta el día anterior al de comienzo de la sesión 
en que haya de debatirse. 
 En ejecución de dicho acuerdo y de conformidad con lo dispuesto en el Reglamento de la Cámara, dispongo 
su publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de La Rioja. 
 Logroño, 29 de abril de 2025. La presidenta del Parlamento: Marta Fernández Cornago. 
 
 

11L/MOCI-0035 - 1120177. Moción consecuencia de interpelación relativa a que el Parlamento de La Rioja 
inste al Gobierno de La Rioja a resolver, en el menor tiempo posible, todos los expedientes pendientes de 
resolución en relación con las diferentes solicitudes de subvenciones y ayudas en materia de ahorro y 
transición energética. 
 Javier García Ibáñez ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Javier García Ibáñez, portavoz del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo establecido en 
los artículos 140 y siguientes del vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, presenta para su tramitación 
reglamentaria la siguiente moción como consecuencia de la interpelación 11L/INTE-0282, sustanciada en la 
sesión plenaria celebrada el día 27 de marzo de 2025: 

MOCIÓN CONSECUENCIA DE INTERPELACIÓN 

 El Parlamento de La Rioja insta al Gobierno de La Rioja a: 
  1. Resolver, en el menor tiempo posible, todos los expedientes pendientes de resolución en relación 
con las diferentes solicitudes de subvenciones y ayudas en materia de ahorro y transición energética. 
  2. Habilitar nuevas líneas de apoyo a empresas, particulares y ayuntamientos, para el desarrollo de 
proyectos de ahorro energético y producción de energía renovable. 
  3. Aprobar y convocar una nueva convocatoria de la línea de ayudas en materia de promoción de las 
energías renovables térmicas. 
  4. Aprobar y convocar una nueva convocatoria de la línea de ayudas en materia de rehabilitación 
energética en edificios públicos. 
  5. Aprobar y convocar una nueva convocatoria de la línea de ayudas en materia de eficiencia energética 
en las explotaciones agropecuarias. 
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  6. Aprobar y convocar una convocatoria de la línea de ayudas en materia de generación de energía 
eléctrica para el autoconsumo. 
  7. Aprobar y convocar una nueva convocatoria de línea de ayudas en materia de ahorro y eficiencia 
energética. 
  8. Aprobar y convocar una nueva convocatoria de línea de ayudas en materia de renovación de 
electrodomésticos. 
 Logroño, 25 de abril de 2025. El portavoz del Grupo Parlamentario Socialista: Javier García Ibáñez. 
 
 
 

INTERPELACIONES 
 
 La Mesa del Parlamento de La Rioja, en reunión celebrada el día 28 de abril de 2025, de conformidad con 
lo dispuesto en el Reglamento de la Cámara, ha acordado admitir a trámite la siguiente iniciativa y ordenar la 
publicación en el Boletín Oficial del Parlamento. 
 En ejecución de dicho acuerdo y de conformidad con lo dispuesto en el Reglamento de la Cámara, dispongo 
su publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de La Rioja. 
 Logroño, 29 de abril de 2025. La presidenta del Parlamento: Marta Fernández Cornago. 
 
 

11L/INTE-0683 - 1120126. Interpelación relativa a política general del Gobierno en materia de gestión 
educativa. 
 María Teresa Villuendas Asensio ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Teresa Villuendas Asensio, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo establecido 
en los artículos 136 y siguientes del vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, ante la Mesa de este 
órgano legislativo y a los efectos de su correspondiente tramitación y publicación, formula la siguiente 
interpelación al Gobierno de La Rioja: 
 Política general del Gobierno en materia de gestión educativa. 
 Logroño, 23 de abril de 2025. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Teresa Villuendas Asensio. 
 
 
 

PREGUNTAS ORALES EN PLENO 
 
 La Mesa del Parlamento de La Rioja, en reunión celebrada el día 28 de abril de 2025, de conformidad con 
lo dispuesto en el Reglamento de la Cámara, ha acordado admitir a trámite las siguientes iniciativas y ordenar 
la publicación en el Boletín Oficial del Parlamento. 
 En ejecución de dicho acuerdo y de conformidad con lo dispuesto en el Reglamento de la Cámara, dispongo 
su publicación en el Boletín Oficial del Parlamento de La Rioja. 
 Logroño, 29 de abril de 2025. La presidenta del Parlamento: Marta Fernández Cornago. 
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11L/POP-2575 - 1120023. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué medidas está desarrollando el 
Gobierno para evitar la fuga de médicos jóvenes debido a las condiciones laborales ofrecidas. 
 Miguel María González de Legarra ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Miguel González de Legarra, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral en Pleno: 
 ¿Qué medidas está desarrollando el Gobierno para evitar la fuga de médicos jóvenes debido a las 
condiciones laborales ofrecidas? 
 Logroño, 14 de abril de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Miguel González de Legarra. 
 
 

11L/POP-2576 - 1120053. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué valoración le merece al 
Gobierno de La Rioja la inclusión de la iglesia de Santa María, en Robres del Castillo, en la Lista Roja de 
Hispania Nostra. 
 Ana Belén Martínez Sánchez ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Ana Belén Martínez Sánchez, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral en Pleno: 
 ¿Qué valoración le merece al Gobierno de La Rioja la inclusión de la iglesia de Santa María, en Robres del 
Castillo, en la Lista Roja de Hispania Nostra? 
 Logroño, 15 de abril de 2025. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Ana Belén Martínez Sánchez. 
 
 

11L/POP-2577 - 1120054. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué valoración le merece al 
Gobierno de La Rioja la inclusión de la iglesia de Santa Elena, en Turza (Ezcaray), en la Lista Roja de 
Hispania Nostra. 
 Ana Belén Martínez Sánchez ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Ana Belén Martínez Sánchez, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral en Pleno: 
 ¿Qué valoración le merece al Gobierno de La Rioja la inclusión de la iglesia de Santa Elena, en Turza 
(Ezcaray), en la Lista Roja de Hispania Nostra? 
 Logroño, 15 de abril de 2025. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Ana Belén Martínez Sánchez. 
 
 

11L/POP-2578 - 1120055. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué valoración le merece al Gobierno 
de La Rioja la inclusión de la iglesia de San Francisco, en Alfaro, en la Lista Roja de Hispania Nostra. 
 Ana Belén Martínez Sánchez ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Ana Belén Martínez Sánchez, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral en Pleno: 
 ¿Qué valoración le merece al Gobierno de La Rioja la inclusión de la iglesia de San Francisco, en Alfaro, 
en la Lista Roja de Hispania Nostra? 
 Logroño, 15 de abril de 2025. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Ana Belén Martínez Sánchez. 
 
 

11L/POP-2579 - 1120056. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué valoración le merece al 
Gobierno de La Rioja la inclusión de la iglesia de San Juan de Letrán, en Pedroso, en la Lista Roja de 
Hispania Nostra. 
 Ana Belén Martínez Sánchez ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Ana Belén Martínez Sánchez, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral en Pleno: 
 ¿Qué valoración le merece al Gobierno de La Rioja la inclusión de la iglesia de San Juan de Letrán, en 
Pedroso, en la Lista Roja de Hispania Nostra? 
 Logroño, 15 de abril de 2025. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Ana Belén Martínez Sánchez. 
 
 

11L/POP-2580 - 1120057. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué valoración le merece al 
Gobierno de La Rioja la inclusión de la iglesia de San Miguel, en Montalvo en Cameros (San Román), en 
la Lista Roja de Hispania Nostra. 
 Ana Belén Martínez Sánchez ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Ana Belén Martínez Sánchez, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral en Pleno: 
 ¿Qué valoración le merece al Gobierno de La Rioja la inclusión de la iglesia de San Miguel, en Montalvo 
en Cameros (San Román), en la Lista Roja de Hispania Nostra? 
 Logroño, 15 de abril de 2025. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Ana Belén Martínez Sánchez. 
 
 

11L/POP-2581 - 1120058. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué valoración le merece al 
Gobierno de La Rioja la inclusión de la iglesia del Dulce Nombre de María, en Torremuña de Cameros, en 
la Lista Roja de Hispania Nostra. 
 Ana Belén Martínez Sánchez ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Ana Belén Martínez Sánchez, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
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dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral en Pleno: 
 ¿Qué valoración le merece al Gobierno de La Rioja la inclusión de la iglesia del Dulce Nombre de María, 
en Torremuña de Cameros, en la Lista Roja de Hispania Nostra? 
 Logroño, 15 de abril de 2025. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Ana Belén Martínez Sánchez. 
 
 

11L/POP-2582 - 1120059. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué valoración le merece al 
Gobierno de La Rioja la inclusión de la iglesia de la Asunción, en Santa María de Cameros, en la Lista Roja 
de Hispania Nostra. 
 Ana Belén Martínez Sánchez ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Ana Belén Martínez Sánchez, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral en Pleno: 
 ¿Qué valoración le merece al Gobierno de La Rioja la inclusión de la iglesia de la Asunción, en Santa María 
de Cameros, en la Lista Roja de Hispania Nostra? 
 Logroño, 15 de abril de 2025. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Ana Belén Martínez Sánchez. 
 
 

11L/POP-2583 - 1120060. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué valoración le merece al 
Gobierno de La Rioja la inclusión de la ermita de Santa María de Barrio, en Cellorigo, en la Lista Roja de 
Hispania Nostra. 
 Ana Belén Martínez Sánchez ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Ana Belén Martínez Sánchez, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral en Pleno: 
 ¿Qué valoración le merece al Gobierno de La Rioja la inclusión de la ermita de Santa María de Barrio, en 
Cellorigo, en la Lista Roja de Hispania Nostra? 
 Logroño, 15 de abril de 2025. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Ana Belén Martínez Sánchez. 
 
 

11L/POP-2584 - 1120061. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué valoración le merece al 
Gobierno de La Rioja la inclusión de la ermita de Orzales, en San Vicente de la Sonsierra, en la Lista Roja 
de Hispania Nostra. 
 Ana Belén Martínez Sánchez ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Ana Belén Martínez Sánchez, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
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Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral en Pleno: 
 ¿Qué valoración le merece al Gobierno de La Rioja la inclusión de la ermita de Orzales, en San Vicente de 
la Sonsierra, en la Lista Roja de Hispania Nostra? 
 Logroño, 15 de abril de 2025. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Ana Belén Martínez Sánchez. 
 
 

11L/POP-2585 - 1120062. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué valoración le merece al 
Gobierno de La Rioja la inclusión de la ermita de Santa María de Yerga, en Autol, en la Lista Roja de 
Hispania Nostra. 
 Ana Belén Martínez Sánchez ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Ana Belén Martínez Sánchez, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral en Pleno: 
 ¿Qué valoración le merece al Gobierno de La Rioja la inclusión de la ermita de Santa María de Yerga, en 
Autol, en la Lista Roja de Hispania Nostra? 
 Logroño, 15 de abril de 2025. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Ana Belén Martínez Sánchez. 
 
 

11L/POP-2587 - 1120064. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué valoración le merece al 
Gobierno de La Rioja la inclusión del castillo de Ocón en la Lista Roja de Hispania Nostra. 
 Ana Belén Martínez Sánchez ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Ana Belén Martínez Sánchez, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral en Pleno: 
 ¿Qué valoración le merece al Gobierno de La Rioja la inclusión del castillo de Ocón en la Lista Roja de 
Hispania Nostra? 
 Logroño, 15 de abril de 2025. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Ana Belén Martínez Sánchez. 
 
 

11L/POP-2588 - 1120065. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué valoración le merece al 
Gobierno de La Rioja la inclusión del castillo de Jubera en la Lista Roja de Hispania Nostra. 
 Ana Belén Martínez Sánchez ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Ana Belén Martínez Sánchez, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral en Pleno: 
 ¿Qué valoración le merece al Gobierno de La Rioja la inclusión del castillo de Jubera en la Lista Roja de 
Hispania Nostra? 
 Logroño, 15 de abril de 2025. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Ana Belén Martínez Sánchez. 
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11L/POP-2589 - 1120066. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué valoración le merece al 
Gobierno de La Rioja la inclusión del castillo de Castañares de las Cuevas, en Viguera, en la Lista Roja de 
Hispania Nostra. 
 Ana Belén Martínez Sánchez ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Ana Belén Martínez Sánchez, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral en Pleno: 
 ¿Qué valoración le merece al Gobierno de La Rioja la inclusión del castillo de Castañares de las Cuevas, 
en Viguera, en la Lista Roja de Hispania Nostra? 
 Logroño, 15 de abril de 2025. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Ana Belén Martínez Sánchez. 
 
 

11L/POP-2590 - 1120067. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué valoración le merece al 
Gobierno de La Rioja la inclusión del Arca de la Misericordia, en Huércanos, en la Lista Roja de Hispania 
Nostra. 
 Ana Belén Martínez Sánchez ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Ana Belén Martínez Sánchez, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral en Pleno: 
 ¿Qué valoración le merece al Gobierno de La Rioja la inclusión del Arca de la Misericordia, en Huércanos, 
en la Lista Roja de Hispania Nostra? 
 Logroño, 15 de abril de 2025. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Ana Belén Martínez Sánchez. 
 
 

11L/POP-2591 - 1120068. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué valoración le merece al 
Gobierno de La Rioja la inclusión de la casa-palacio de los Manso de Zúñiga, en Cidamón, en la Lista Roja 
de Hispania Nostra. 
 Ana Belén Martínez Sánchez ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Ana Belén Martínez Sánchez, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral en Pleno: 
 ¿Qué valoración le merece al Gobierno de La Rioja la inclusión de la casa-palacio de los Manso de Zúñiga, 
en Cidamón, en la Lista Roja de Hispania Nostra? 
 Logroño, 15 de abril de 2025. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Ana Belén Martínez Sánchez. 
 
 

11L/POP-2592 - 1120069. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué valoración le merece al 
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Gobierno de La Rioja la inclusión de la Torre del Moro, en lgea, en la Lista Roja de Hispania Nostra. 
 Ana Belén Martínez Sánchez ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Ana Belén Martínez Sánchez, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral en Pleno: 
 ¿Qué valoración le merece al Gobierno de La Rioja la inclusión de la Torre del Moro, en lgea, en la Lista 
Roja de Hispania Nostra? 
 Logroño, 15 de abril de 2025. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Ana Belén Martínez Sánchez. 
 
 

11L/POP-2593 - 1120070. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué actuaciones tiene previstas 
llevar a cabo el Gobierno de La Rioja en la iglesia de Santa María, en Robres del Castillo. 
 Ana Belén Martínez Sánchez ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Ana Belén Martínez Sánchez, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral en Pleno: 
 ¿Qué actuaciones tiene previstas llevar a cabo el Gobierno de La Rioja en la iglesia de Santa María, en 
Robres del Castillo? 
 Logroño, 15 de abril de 2025. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Ana Belén Martínez Sánchez. 
 
 

11L/POP-2594 - 1120071. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué actuaciones tiene previstas 
llevar a cabo el Gobierno de La Rioja en la iglesia de Santa Elena, en Turza (Ezcaray). 
 Ana Belén Martínez Sánchez ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Ana Belén Martínez Sánchez, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral en Pleno: 
 ¿Qué actuaciones tiene previstas llevar a cabo el Gobierno de La Rioja en la iglesia de Santa Elena, en 
Turza (Ezcaray)? 
 Logroño, 15 de abril de 2025. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Ana Belén Martínez Sánchez. 
 
 

11L/POP-2595 - 1120072. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué actuaciones tiene previstas 
llevar a cabo el Gobierno de La Rioja en la iglesia de San Francisco, en Alfaro. 
 Ana Belén Martínez Sánchez ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Ana Belén Martínez Sánchez, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral en Pleno: 
 ¿Qué actuaciones tiene previstas llevar a cabo el Gobierno de La Rioja en la iglesia de San Francisco, en 
Alfaro? 
 Logroño, 15 de abril de 2025. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Ana Belén Martínez Sánchez. 
 
 

11L/POP-2596 - 1120073. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué actuaciones tiene previstas 
llevar a cabo el Gobierno de La Rioja en la iglesia de San Juan de Letrán, en Pedroso. 
 Ana Belén Martínez Sánchez ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Ana Belén Martínez Sánchez, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral en Pleno: 
 ¿Qué actuaciones tiene previstas llevar a cabo el Gobierno de La Rioja en la iglesia de San Juan de Letrán, 
en Pedroso? 
 Logroño, 15 de abril de 2025. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Ana Belén Martínez Sánchez. 
 
 

11L/POP-2597 - 1120074. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué actuaciones tiene previstas 
llevar a cabo el Gobierno de La Rioja en la iglesia de San Miguel, en Montalvo en Cameros (San Román). 
 Ana Belén Martínez Sánchez ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Ana Belén Martínez Sánchez, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral en Pleno: 
 ¿Qué actuaciones tiene previstas llevar a cabo el Gobierno de La Rioja en la iglesia de San Miguel, en 
Montalvo en Cameros (San Román)? 
 Logroño, 15 de abril de 2025. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Ana Belén Martínez Sánchez. 
 
 

11L/POP-2598 - 1120075. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué actuaciones tiene previstas 
llevar a cabo el Gobierno de La Rioja en la iglesia del Dulce Nombre de María, en Torremuña de Cameros. 
 Ana Belén Martínez Sánchez ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Ana Belén Martínez Sánchez, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral en Pleno: 
 ¿Qué actuaciones tiene previstas llevar a cabo el Gobierno de La Rioja en la iglesia del Dulce Nombre de 
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María, en Torremuña de Cameros? 
 Logroño, 15 de abril de 2025. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Ana Belén Martínez Sánchez. 
 
 

11L/POP-2599 - 1120076. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué actuaciones tiene previstas 
llevar a cabo el Gobierno de La Rioja en la iglesia de la Asunción, en Santa María de Cameros. 
 Ana Belén Martínez Sánchez ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Ana Belén Martínez Sánchez, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral en Pleno: 
 ¿Qué actuaciones tiene previstas llevar a cabo el Gobierno de La Rioja en la iglesia de la Asunción, en 
Santa María de Cameros? 
 Logroño, 15 de abril de 2025. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Ana Belén Martínez Sánchez. 
 
 

11L/POP-2600 - 1120077. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué actuaciones tiene previstas 
llevar a cabo el Gobierno de La Rioja en la ermita de Santa María de Barrio, en Cellorigo. 
 Ana Belén Martínez Sánchez ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Ana Belén Martínez Sánchez, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral en Pleno: 
 ¿Qué actuaciones tiene previstas llevar a cabo el Gobierno de La Rioja en la ermita de Santa María de 
Barrio, en Cellorigo? 
 Logroño, 15 de abril de 2025. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Ana Belén Martínez Sánchez. 
 
 

11L/POP-2601 - 1120078. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué actuaciones tiene previstas 
llevar a cabo el Gobierno de La Rioja en la ermita de Orzales, en San Vicente de la Sonsierra. 
 Ana Belén Martínez Sánchez ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Ana Belén Martínez Sánchez, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral en Pleno: 
 ¿Qué actuaciones tiene previstas llevar a cabo el Gobierno de La Rioja en la ermita de Orzales, en 
San Vicente de la Sonsierra? 
 Logroño, 15 de abril de 2025. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Ana Belén Martínez Sánchez. 
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11L/POP-2602 - 1120079. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué actuaciones tiene previstas 
llevar a cabo el Gobierno de La Rioja en la ermita de Santa María de Yerga, en Autol. 
 Ana Belén Martínez Sánchez ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Ana Belén Martínez Sánchez, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral en Pleno: 
 ¿Qué actuaciones tiene previstas llevar a cabo el Gobierno de La Rioja en la ermita de Santa María de 
Yerga, en Autol? 
 Logroño, 15 de abril de 2025. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Ana Belén Martínez Sánchez. 
 
 

11L/POP-2603 - 1120080. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué actuaciones tiene previstas 
llevar a cabo el Gobierno de La Rioja en el castillo de Jubera. 
 Ana Belén Martínez Sánchez ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Ana Belén Martínez Sánchez, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral en Pleno: 
 ¿Qué actuaciones tiene previstas llevar a cabo el Gobierno de La Rioja en el castillo de Jubera? 
 Logroño, 15 de abril de 2025. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Ana Belén Martínez Sánchez. 
 
 

11L/POP-2604 - 1120081. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué actuaciones tiene previsto 
llevar a cabo el Gobierno de La Rioja en el castillo de Jubera. 
 Ana Belén Martínez Sánchez ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Ana Belén Martínez Sánchez, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral en Pleno: 
 ¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el Gobierno de La Rioja en el castillo de Jubera? 
 Logroño, 15 de abril de 2025. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Ana Belén Martínez Sánchez. 
 
 

11L/POP-2605 - 1120082. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué actuaciones tiene previsto 
llevar a cabo el Gobierno de La Rioja en el castillo de Castañares de las Cuevas, en Viguera. 
 Ana Belén Martínez Sánchez ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Ana Belén Martínez Sánchez, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
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dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral en Pleno: 
 ¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el Gobierno de La Rioja en el castillo de Castañares de las 
Cuevas, en Viguera? 
 Logroño, 15 de abril de 2025. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Ana Belén Martínez Sánchez. 
 
 

11L/POP-2606 - 1120083. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué actuaciones tiene previsto 
llevar a cabo el Gobierno de La Rioja en el Arca de la Misericordia, en Huércanos. 
 Ana Belén Martínez Sánchez ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Ana Belén Martínez Sánchez, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral en Pleno: 
 ¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el Gobierno de La Rioja en el Arca de la Misericordia, en 
Huércanos? 
 Logroño, 15 de abril de 2025. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Ana Belén Martínez Sánchez. 
 
 

11L/POP-2607 - 1120084. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué actuaciones tiene previsto 
llevar a cabo el Gobierno de La Rioja en la ferrería de Lugar del Río. 
 Ana Belén Martínez Sánchez ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Ana Belén Martínez Sánchez, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral en Pleno: 
 ¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el Gobierno de La Rioja en la ferrería de Lugar del Río? 
 Logroño, 15 de abril de 2025. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Ana Belén Martínez Sánchez. 
 
 

11L/POP-2608 - 1120085. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué actuaciones tiene previsto 
llevar a cabo el Gobierno de La Rioja en la casa-palacio de los Manso de Zúñiga, en Cidamón. 
 Ana Belén Martínez Sánchez ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Ana Belén Martínez Sánchez, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral en Pleno: 
 ¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el Gobierno de La Rioja en la casa-palacio de los Manso de 
Zúñiga, en Cidamón? 
 Logroño, 15 de abril de 2025. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Ana Belén Martínez Sánchez. 
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11L/POP-2609 - 1120086. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué actuaciones tiene previsto 
llevar a cabo el Gobierno de La Rioja en la Torre del Moro, en lgea. 
 Ana Belén Martínez Sánchez ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Ana Belén Martínez Sánchez, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral en Pleno: 
 ¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el Gobierno de La Rioja en la Torre del Moro, en lgea? 
 Logroño, 15 de abril de 2025. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Ana Belén Martínez Sánchez. 
 
 

11L/POP-2610 - 1120087. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué acciones realiza el Gobierno 
de La Rioja en materia de sensibilización patrimonial. 
 Ana Belén Martínez Sánchez ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Ana Belén Martínez Sánchez, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral en Pleno: 
 ¿Qué acciones realiza el Gobierno de La Rioja en materia de sensibilización patrimonial? 
 Logroño, 15 de abril de 2025. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Ana Belén Martínez Sánchez. 
 
 

11L/POP-2611 - 1120134. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si considera el Gobierno de La Rioja 
suficientes las medidas adoptadas para potenciar el Camino de Santiago Francés a su paso por nuestra 
región. 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Ángel Alda Pérez, portavoz del Grupo Parlamentario Vox, en virtud del artículo 141.1 y 2.a) y demás 
relacionados y concordantes del vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de 
Gobierno de la Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral ante 
el Pleno: 
 ¿Considera el Gobierno de La Rioja suficientes las medidas adoptadas para potenciar el Camino de 
Santiago Francés a su paso por nuestra región? 
 Logroño, 28 de abril de 2025. El portavoz del Grupo Parlamentario Vox: Ángel Alda Pérez. 
 
 

11L/POP-2612 - 1120135. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué medidas está adoptando el 
Gobierno de La Rioja para gestionar la Administración pública riojana de una manera eficiente. 
 Ángel Alda Pérez ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Ángel Alda Pérez, portavoz del Grupo Parlamentario Vox, en virtud del artículo 141.1 y 2.a) y demás 
relacionados y concordantes del vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de 
Gobierno de la Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral ante 
el Pleno: 
 ¿Qué medidas está adoptando el Gobierno de La Rioja para gestionar la Administración pública riojana de 
una manera eficiente? 
 Logroño, 28 de abril de 2025. El portavoz del Grupo Parlamentario Vox: Ángel Alda Pérez. 
 
 

11L/POP-2613 - 1120136. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre por qué no se han puesto en 
funcionamiento las camas nuevas del Hospital San Pedro que están sin estrenar y que mantiene 
almacenadas el SERIS desde hace meses. 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Héctor Alacid López, portavoz adjunto del Grupo Parlamentario Vox, en virtud del artículo 141.1 y 2.a) y 
demás relacionados y concordantes del vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo 
de Gobierno de la Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral 
ante el Pleno: 
 ¿Por qué no se han puesto en funcionamiento las camas nuevas del Hospital San Pedro que están sin 
estrenar y que mantiene almacenadas el SERIS desde hace meses? 
 Logroño, 28 de abril de 2025. El portavoz adjunto del Grupo Parlamentario Vox: Héctor Alacid López. 
 
 

11L/POP-2614 - 1120137. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué le parece al Gobierno de 
La Rioja la merma en el servicio de farmacia que sufren desde hace más de un año los Cameros. 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Héctor Alacid López, portavoz adjunto del Grupo Parlamentario Vox, en virtud del artículo 141.1 y 2.a) y 
demás relacionados y concordantes del vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo 
de Gobierno de la Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral 
ante el Pleno: 
 ¿Qué le parece al Gobierno de La Rioja la merma en el servicio de farmacia que sufren desde hace más 
de un año los Cameros? 
 Logroño, 28 de abril de 2025. El portavoz adjunto del Grupo Parlamentario Vox: Héctor Alacid López. 
 
 

11L/POP-2615 - 1120138. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué medidas va a adoptar el 
Gobierno de La Rioja para solucionar la merma en el servicio de farmacia que sufren desde hace más de 
un año los Cameros. 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Héctor Alacid López, portavoz adjunto del Grupo Parlamentario Vox, en virtud del artículo 141.1 y 2.a) y 
demás relacionados y concordantes del vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo 
de Gobierno de la Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral 
ante el Pleno: 
 ¿Qué medidas va a adoptar el Gobierno de La Rioja para solucionar la merma en el servicio de farmacia 
que sufren desde hace más de un año los Cameros? 
 Logroño, 28 de abril de 2025. El portavoz adjunto del Grupo Parlamentario Vox: Héctor Alacid López. 
 
 

11L/POP-2616 - 1120151. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre por qué el Gobierno de La Rioja no 
está cumpliendo el acuerdo con el CEIS Rioja. 
 Henar Moreno Martínez ‒ Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Henar Moreno Martínez, portavoz del Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida, en virtud del 
artículo 141 y siguientes del Reglamento del Parlamento de La Rioja, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en Pleno: 
 ¿Por qué el Gobierno de La Rioja no está cumpliendo el acuerdo con el CEIS Rioja? 
 Logroño, 24 de abril de 2025. La portavoz del Grupo Parlamentario Podemos-Izquierda Unida: Henar 
Moreno Martínez. 
 
 

11L/POP-2617 - 1120155. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si considera el Gobierno de La Rioja 
que la inversión directa de la ADER es suficiente para impulsar el desarrollo industrial de nuestra 
comunidad. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral en Pleno: 
 ¿Considera el Gobierno de La Rioja que la inversión directa de la ADER es suficiente para impulsar el 
desarrollo industrial de nuestra comunidad? 
 Logroño, 25 de abril de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada Esquivel. 
 
 

11L/POP-2618 - 1120156. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si está satisfecho el Gobierno de 
La Rioja con la ejecución presupuestaria de la inversión directa de la ADER en nuestra comunidad. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
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dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral en Pleno: 
 ¿Está satisfecho el Gobierno de La Rioja con la ejecución presupuestaria de la inversión directa de la ADER 
en nuestra comunidad? 
 Logroño, 25 de abril de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada Esquivel. 
 
 

11L/POP-2619 - 1120157. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo valora el Gobierno de La Rioja 
la ejecución presupuestaria de la inversión directa de la ADER, tan necesaria para el impulso de la actividad 
industrial de nuestra comunidad. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral en Pleno: 
 ¿Cómo valora el Gobierno de La Rioja la ejecución presupuestaria de la inversión directa de la ADER, tan 
necesaria para el impulso de la actividad industrial de nuestra comunidad? 
 Logroño, 25 de abril de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada 
Esquivel. 
 
 

11L/POP-2620 - 1120158. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si considera el Gobierno de La Rioja 
buena gestión la nula ejecución presupuestaria de la inversión directa de la ADER, tan necesaria para el 
desarrollo industrial de nuestra comunidad. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral en Pleno: 
 ¿Considera el Gobierno de La Rioja buena gestión la nula ejecución presupuestaria de la inversión directa 
de la ADER, tan necesaria para el desarrollo industrial de nuestra comunidad? 
 Logroño, 25 de abril de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada Esquivel. 
 
 

11L/POP-2621 - 1120159. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre por qué el Gobierno de La Rioja 
está retrasando la construcción del Centro Nacional de Tecnologías del Envase. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
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Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral en Pleno: 
 ¿Por qué el Gobierno de La Rioja está retrasando la construcción del Centro Nacional de Tecnologías del 
Envase? 
 Logroño, 25 de abril de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada Esquivel. 
 
 

11L/POP-2622 - 1120160. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si puede garantizar el Gobierno de 
La Rioja que no va a tener que devolver fondos al Gobierno de España por redefinir el proyecto Ciudad del 
Envase y el Embalaje. 
 José Ángel Lacalzada Esquivel ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 José Ángel Lacalzada Esquivel, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo 
dispuesto en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la 
Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral en Pleno: 
 ¿Puede garantizar el Gobierno de La Rioja que no va a tener que devolver fondos al Gobierno de España 
por redefinir el proyecto Ciudad del Envase y el Embalaje? 
 Logroño, 25 de abril de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: José Ángel Lacalzada Esquivel. 
 
 

11L/POP-2623 - 1120162. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo valora el Gobierno el 
incumplimiento de su compromiso de reducir las listas de espera en el Sistema Público de Salud de La Rioja 
a 60 días. 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Héctor Alacid López, portavoz adjunto del Grupo Parlamentario Vox, en virtud del artículo 141.1 y 2.a) y 
demás relacionados y concordantes del vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo 
de Gobierno de la Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral 
ante el Pleno: 
 ¿Cómo valora el Gobierno el incumplimiento de su compromiso de reducir las listas de espera en el Sistema 
Público de Salud de La Rioja a 60 días? 
 Logroño, 25 de abril de 2025. El portavoz adjunto del Grupo Parlamentario Vox: Héctor Alacid López. 
 
 

11L/POP-2624 - 1120163. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo valora el Gobierno el fracaso 
del plan de choque puesto en marcha al inicio de esta legislatura para paliar las listas de espera en el 
Sistema Público de Salud de La Rioja. 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Héctor Alacid López, portavoz adjunto del Grupo Parlamentario Vox, en virtud del artículo 141.1 y 2.a) y 
demás relacionados y concordantes del vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo 
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de Gobierno de la Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral 
ante el Pleno: 
 ¿Cómo valora el Gobierno el fracaso del plan de choque puesto en marcha al inicio de esta legislatura para 
paliar las listas de espera en el Sistema Público de Salud de La Rioja? 
 Logroño, 25 de abril de 2025. El portavoz adjunto del Grupo Parlamentario Vox: Héctor Alacid López. 
 
 

11L/POP-2625 - 1120164. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué gasto está suponiendo el plan 
de choque puesto en marcha al inicio de esta legislatura para paliar las listas de espera en el Sistema 
Público de Salud de La Rioja. 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Héctor Alacid López, portavoz adjunto del Grupo Parlamentario Vox, en virtud del artículo 141.1 y 2.a) y 
demás relacionados y concordantes del vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo 
de Gobierno de la Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral 
ante el Pleno: 
 ¿Qué gasto está suponiendo el plan de choque puesto en marcha al inicio de esta legislatura para paliar 
las listas de espera en el Sistema Público de Salud de La Rioja? 
 Logroño, 25 de abril de 2025. El portavoz adjunto del Grupo Parlamentario Vox: Héctor Alacid López. 
 
 

11L/POP-2626 - 1120165. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuándo va a cumplir el Gobierno 
su compromiso electoral de garantizar "una demora máxima de 72 horas en las consultas a demanda en 
Atención Primaria". 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Héctor Alacid López, portavoz adjunto del Grupo Parlamentario Vox, en virtud del artículo 141.1 y 2.a) y 
demás relacionados y concordantes del vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo 
de Gobierno de la Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral 
ante el Pleno: 
 ¿Cuándo va a cumplir el Gobierno su compromiso electoral de garantizar "una demora máxima de 72 horas 
en las consultas a demanda en Atención Primaria"? 
 Logroño, 25 de abril de 2025. El portavoz adjunto del Grupo Parlamentario Vox: Héctor Alacid López. 
 
 

11L/POP-2627 - 1120166. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si conoce el Gobierno los informes 
del Ministerio de Transportes y Movilidad Sostenible sobre la declaración de la obligación de servicio público 
del Aeropuerto de Logroño-Agoncillo. 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Héctor Alacid López, portavoz adjunto del Grupo Parlamentario Vox, en virtud del artículo 141.1 y 2.a) y 
demás relacionados y concordantes del vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo 
de Gobierno de la Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral 
ante el Pleno: 
 ¿Conoce el Gobierno los informes del Ministerio de Transportes y Movilidad Sostenible sobre la declaración 
de la obligación de servicio público del Aeropuerto de Logroño-Agoncillo? 
 Logroño, 25 de abril de 2025. El portavoz adjunto del Grupo Parlamentario Vox: Héctor Alacid López. 
 
 

11L/POP-2628 - 1120167. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo valora el Gobierno el tráfico 
de pasajeros del Aeropuerto de Logroño-Agoncillo durante 2024 (18.632) cuando estaba previsto alcanzar 
los 122.750 en 2025. 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Héctor Alacid López, portavoz adjunto del Grupo Parlamentario Vox, en virtud del artículo 141.1 y 2.a) y 
demás relacionados y concordantes del vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo 
de Gobierno de la Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral 
ante el Pleno: 
 ¿Cómo valora el Gobierno el tráfico de pasajeros del Aeropuerto de Logroño-Agoncillo durante 2024 (18.632) 
cuando estaba previsto alcanzar los 122.750 en 2025? 
 Logroño, 25 de abril de 2025. El portavoz adjunto del Grupo Parlamentario Vox: Héctor Alacid López. 
 
 

11L/POP-2629 - 1120168. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué pasos ha dado el Gobierno 
ante la Agencia Estatal de Seguridad Aérea (AESA) para proceder al cambio de categoría del Aeropuerto 
de Logroño-Agoncillo. 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Héctor Alacid López, portavoz adjunto del Grupo Parlamentario Vox, en virtud del artículo 141.1 y 2.a) y 
demás relacionados y concordantes del vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo 
de Gobierno de la Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral 
ante el Pleno: 
 ¿Qué pasos ha dado el Gobierno ante la Agencia Estatal de Seguridad Aérea (AESA) para proceder al 
cambio de categoría del Aeropuerto de Logroño-Agoncillo? 
 Logroño, 25 de abril de 2025. El portavoz adjunto del Grupo Parlamentario Vox: Héctor Alacid López. 
 
 

11L/POP-2630 - 1120169. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuándo va a cumplir el Gobierno 
su compromiso electoral de impulsar "un sistema de lanzaderas aéreas que nos conecten directamente 
con el aeropuerto internacional de Bilbao". 
 Héctor Alacid López ‒ Grupo Parlamentario Vox. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Héctor Alacid López, portavoz adjunto del Grupo Parlamentario Vox, en virtud del artículo 141.1 y 2.a) y 
demás relacionados y concordantes del vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo 
de Gobierno de la Comunidad Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral 
ante el Pleno: 
 ¿Cuándo va a cumplir el Gobierno su compromiso electoral de impulsar "un sistema de lanzaderas aéreas 
que nos conecten directamente con el aeropuerto internacional de Bilbao"? 
 Logroño, 25 de abril de 2025. El portavoz adjunto del Grupo Parlamentario Vox: Héctor Alacid López. 
 
 

11L/POP-2631 - 1120179. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué explicación da el Gobierno 
de La Rioja al reciente establecimiento en nuestra comunidad autónoma, mediante aprobación del 
Decreto 12/2025, de 25 de febrero, de unas ratios de personal en residencias de personas mayores que 
incumplen las ratios mínimas establecidas a nivel estatal. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 María Somalo San Juan, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en 
el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral en Pleno: 
 ¿Qué explicación da el Gobierno de La Rioja al reciente establecimiento en nuestra comunidad autónoma, 
mediante aprobación del Decreto 12/2025, de 25 de febrero, de unas ratios de personal en residencias de 
personas mayores que incumplen las ratios mínimas establecidas a nivel estatal? 
 Logroño, 25 de abril de 2025. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: María Somalo San Juan. 
 
 

11L/POP-2632 - 1120181. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué actuaciones se han llevado a 
cabo por el Gobierno de La Rioja relativas a la construcción de un centro terapéutico de menores, tras la 
adjudicación del expediente de contratación 20-7-2.01-0069/2022, de elaboración de su proyecto básico y 
de ejecución, dirección facultativa y coordinación de seguridad y salud. 
 María Somalo San Juan ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 María Somalo San Juan, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en 
el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral en Pleno: 
 ¿Qué actuaciones se han llevado a cabo por el Gobierno de La Rioja relativas a la construcción de un 
centro terapéutico de menores, tras la adjudicación del expediente de contratación 20-7-2.01-0069/2022, de 
elaboración de su proyecto básico y de ejecución, dirección facultativa y coordinación de seguridad y salud? 
 Logroño, 25 de abril de 2025. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: María Somalo San Juan. 
 
 

11L/POP-2634 - 1120184. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si tiene previsto el Gobierno de 
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La Rioja complementar las ayudas a la cosecha en verde tal y como ocurrió en 2024. 
 Sara Isabel Orradre Castillo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Sara Isabel Orradre Castillo, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral en Pleno: 
 ¿Tiene previsto el Gobierno de La Rioja complementar las ayudas a la cosecha en verde tal y como ocurrió 
en 2024? 
 Logroño, 25 de abril de 2025. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Sara Isabel Orradre Castillo. 
 
 

11L/POP-2635 - 1120185. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si tiene previsto el Gobierno de 
La Rioja habilitar de nuevo ayudas para compensar las dificultades de comercialización de la uva en 
este 2025. 
 Sara Isabel Orradre Castillo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Sara Isabel Orradre Castillo, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral en Pleno: 
 ¿Tiene previsto el Gobierno de La Rioja habilitar de nuevo ayudas para compensar las dificultades de 
comercialización de la uva en este 2025? 
 Logroño, 25 de abril de 2025. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Sara Isabel Orradre Castillo. 
 
 

11L/POP-2636 - 1120187. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué partida presupuestaria tiene 
previsto habilitar la Consejería de Agricultura para dotar económicamente las posibles ayudas de 
compensación por no comercialización de la uva. 
 Sara Isabel Orradre Castillo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Sara Isabel Orradre Castillo, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral en Pleno: 
 ¿Qué partida presupuestaria tiene previsto habilitar la Consejería de Agricultura para dotar 
económicamente las posibles ayudas de compensación por no comercialización de la uva? 
 Logroño, 25 de abril de 2025. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Sara Isabel Orradre Castillo. 
 
 

11L/POP-2637 - 1120188. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué servicios tiene previsto recortar 
la Consejería de Agricultura para habilitar posibles ayudas de compensación por la no comercialización de 
la uva. 
 Sara Isabel Orradre Castillo ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Sara Isabel Orradre Castillo, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto 
en el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad 
Autónoma de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral en Pleno: 
 ¿Qué servicios tiene previsto recortar la Consejería de Agricultura para habilitar posibles ayudas de 
compensación por la no comercialización de la uva? 
 Logroño, 25 de abril de 2025. La diputada del Grupo Parlamentario Socialista: Sara Isabel Orradre Castillo. 
 
 

11L/POP-2638 - 1120189. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué razones han motivado la 
decisión de extender el programa de unidades de refuerzo en la asistencia por parte de atención primaria 
y otros servicios del SERIS, según anunció la consejera de Salud y Políticas Sociales. 
 Alberto Olarte Arce ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Alberto Olarte Arce, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en el 
artículo 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 Según anunció la consejera de Salud y Políticas Sociales, se extenderá el programa de unidades de 
refuerzo en la asistencia por parte de atención primaria y otros servicios del SERIS. ¿Qué razones han 
motivado dicha decisión? 
 Logroño, 25 de abril de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Alberto Olarte Arce. 
 
 

11L/POP-2639 - 1120190. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué servicios prestará el equipo 
que se incorporará de nueva tecnología para mejorar la eficacia del tratamiento contra el cáncer. 
 Alberto Olarte Arce ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Alberto Olarte Arce, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en el 
artículo 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 El CIBIR incorporará una nueva tecnología para mejorar la eficacia del tratamiento contra el cáncer. ¿Qué 
servicios prestará dicho equipo? 
 Logroño, 25 de abril de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Alberto Olarte Arce. 
 
 

11L/POP-2640 - 1120191. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuál es el beneficio para los 
ganaderos riojanos de la última convocatoria de ayudas destinada al fomento de razas autóctonas. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Begoña Martínez Arregui, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en el 
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artículo 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Cuál es el beneficio para los ganaderos riojanos de la última convocatoria de ayudas destinada al fomento 
de razas autóctonas? 
 Logroño, 25 de abril de 2025. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Begoña Martínez Arregui. 
 
 

11L/POP-2641 - 1120192. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué servicios prestará el personal 
que se incorporará para mejorar la eficacia del tratamiento contra el cáncer. 
 Alberto Olarte Arce ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Alberto Olarte Arce, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en el 
artículo 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 El CIBIR incorporará personal para mejorar la eficacia del tratamiento contra el cáncer. ¿Qué servicios 
prestará dicha incorporación? 
 Logroño, 25 de abril de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Alberto Olarte Arce. 
 
 

11L/POP-2642 - 1120193. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo está apoyando el Gobierno 
de La Rioja la innovación empresarial en esta legislatura. 
 Sergio Álvarez Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Sergio Álvarez Martínez, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en el 
artículo 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Cómo está apoyando el Gobierno de La Rioja la innovación empresarial en esta legislatura? 
 Logroño, 25 de abril de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Sergio Álvarez Martínez. 
 
 

11L/POP-2643 - 1120194. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuál es el esfuerzo que realiza el 
Gobierno de La Rioja para mantener el nivel de aseguramiento agrario en los últimos años. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Begoña Martínez Arregui, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en el 
artículo 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Cuál es el esfuerzo que realiza el Gobierno de La Rioja para mantener el nivel de aseguramiento agrario 
en los últimos años? 
 Logroño, 25 de abril de 2025. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Begoña Martínez Arregui. 
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11L/POP-2644 - 1120195. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué acciones está realizando el 
Gobierno de La Rioja para la mejora de la competitividad de las empresas riojanas. 
 Sergio Álvarez Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Sergio Álvarez Martínez, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en el 
artículo 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué acciones está realizando el Gobierno de La Rioja para la mejora de la competitividad de las empresas 
riojanas? 
 Logroño, 25 de abril de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Sergio Álvarez Martínez. 
 
 

11L/POP-2645 - 1120196. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué mejoras se han solicitado desde 
La Rioja en relación con las diferentes líneas de seguros agrarios. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Begoña Martínez Arregui, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en el 
artículo 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué mejoras se han solicitado desde La Rioja en relación con las diferentes líneas de seguros agrarios? 
 Logroño, 25 de abril de 2025. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Begoña Martínez Arregui. 
 
 

11L/POP-2646 - 1120197. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo está apoyando el Gobierno 
de La Rioja los proyectos de concentraciones parcelarias en nuestra región. 
 Sergio Álvarez Martínez ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Sergio Álvarez Martínez, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en el 
artículo 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Cómo está apoyando el Gobierno de La Rioja los proyectos de concentraciones parcelarias en nuestra 
región? 
 Logroño, 25 de abril de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Sergio Álvarez Martínez. 
 
 

11L/POP-2647 - 1120198. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuáles son las principales medidas 
puestas en marcha por el Gobierno de La Rioja para fortalecer el sector agropecuario de nuestra comunidad 
autónoma. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Begoña Martínez Arregui, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en el 
artículo 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Cuáles son las principales medidas puestas en marcha por el Gobierno de La Rioja para fortalecer el 
sector agropecuario de nuestra comunidad autónoma? 
 Logroño, 25 de abril de 2025. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Begoña Martínez Arregui. 
 
 

11L/POP-2648 - 1120199. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué medidas está tomando el 
Gobierno de La Rioja para mejorar el acceso laboral de las personas con discapacidad. 
 Víctor Manuel Rada Resano ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Víctor Manuel Rada Resano, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en el 
artículo 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué medidas está tomando el Gobierno de La Rioja para mejorar el acceso laboral de las personas con 
discapacidad? 
 Logroño, 25 de abril de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Víctor Manuel Rada Resano. 
 
 

11L/POP-2649 - 1120200. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué novedades trae la nueva 
propuesta de declaración de zonas vulnerables a la contaminación por nitritos de origen agrario de La Rioja. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Begoña Martínez Arregui, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en el 
artículo 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué novedades trae la nueva propuesta de declaración de zonas vulnerables a la contaminación por 
nitritos de origen agrario de La Rioja? 
 Logroño, 25 de abril de 2025. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Begoña Martínez Arregui. 
 
 

11L/POP-2650 - 1120201. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si considera el Gobierno de La Rioja 
que la modificación de los reglamentos de la UE denominados como "paquete legislativo vino" será útil para 
el sector si no llega acompañada de fondos europeos adicionales. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Begoña Martínez Arregui, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en el 
artículo 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
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Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Considera el Gobierno de La Rioja que la modificación de los reglamentos de la UE denominados como 
"paquete legislativo vino" será útil para el sector si no llega acompañada de fondos europeos adicionales? 
 Logroño, 25 de abril de 2025. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Begoña Martínez Arregui. 
 
 

11L/POP-2651 - 1120202. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre en qué ayuda a las empresas de 
La Rioja la nueva convocatoria de reindustrialización. 
 Antonio Eguizábal León ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Antonio Eguizábal León, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en el 
artículo 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿En qué ayuda a las empresas de La Rioja la nueva convocatoria de reindustrialización? 
 Logroño, 25 de abril de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Antonio Eguizábal León. 
 
 

11L/POP-2652 - 1120203. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo considera el Gobierno de 
La Rioja que se puede apoyar al sector vitivinícola ante los actuales retos estructurales. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Begoña Martínez Arregui, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en el 
artículo 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Cómo considera el Gobierno de La Rioja que se puede apoyar al sector vitivinícola ante los actuales retos 
estructurales? 
 Logroño, 25 de abril de 2025. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Begoña Martínez Arregui. 
 
 

11L/POP-2653 - 1120204. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuánto ha aumentado el Gobierno 
de La Rioja las ayudas al deporte en lo que llevamos de legislatura. 
 Antonio Eguizábal León ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Antonio Eguizábal León, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en el 
artículo 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Cuánto ha aumentado el Gobierno de La Rioja las ayudas al deporte en lo que llevamos de legislatura? 
 Logroño, 25 de abril de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Antonio Eguizábal León. 
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11L/POP-2654 - 1120205. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué opinión le merece al Gobierno 
de La Rioja la propuesta legislativa de la Comisión Europea referida al sector vitivinícola. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Begoña Martínez Arregui, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en el 
artículo 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué opinión le merece al Gobierno de La Rioja la propuesta legislativa de la Comisión Europea referida 
al sector vitivinícola? 
 Logroño, 25 de abril de 2025. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Begoña Martínez Arregui. 
 
 

11L/POP-2655 - 1120206. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué modificaciones del Real 
Decreto 905/2022 y del Reglamento Europeo 2021/2115 podrían beneficiar sustancialmente a los 
viticultores riojanos. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Begoña Martínez Arregui, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en el 
artículo 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué modificaciones del Real Decreto 905/2022 y del Reglamento Europeo 2021/2115 podrían beneficiar 
sustancialmente a los viticultores riojanos? 
 Logroño, 25 de abril de 2025. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Begoña Martínez Arregui. 
 
 

11L/POP-2656 - 1120207. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué acciones está haciendo el 
Gobierno para favorecer la actividad económica de los emprendedores en nuestra comunidad autónoma. 
 Carlos Paúl Lapedriza ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Carlos Paúl Lapedriza, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en el 
artículo 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué acciones está haciendo el Gobierno para favorecer la actividad económica de los emprendedores en 
nuestra comunidad autónoma? 
 Logroño, 25 de abril de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Carlos Paúl Lapedriza. 
 
 

11L/POP-2657 - 1120208. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si considera el Gobierno de La Rioja 
necesario que se establezca un nuevo mecanismo para la asignación de los techos financieros de las 
comunidades autónomas referentes a la Intervención Sectorial del Vino. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Begoña Martínez Arregui, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en el 
artículo 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Considera el Gobierno de La Rioja necesario que se establezca un nuevo mecanismo para la asignación 
de los techos financieros de las comunidades autónomas referentes a la Intervención Sectorial del Vino? 
 Logroño, 25 de abril de 2025. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Begoña Martínez Arregui. 
 
 

11L/POP-2658 - 1120209. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre en qué va a mejorar las obras para 
la nueva conducción de agua para el municipio de Torrecilla sobre Alesanco. 
 Carlos Paúl Lapedriza ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Carlos Paúl Lapedriza, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en el 
artículo 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿En qué va a mejorar las obras para la nueva conducción de agua para el municipio de Torrecilla sobre 
Alesanco? 
 Logroño, 25 de abril de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Carlos Paúl Lapedriza. 
 
 

11L/POP-2659 - 1120210. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si considera el Gobierno de La Rioja 
necesario que se realice una reasignación de fondos FEAGA no ejecutados para dar respuesta a las 
solicitudes de cosecha en verde de 2025. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Begoña Martínez Arregui, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en el 
artículo 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Considera el Gobierno de La Rioja necesario que se realice una reasignación de fondos FEAGA no 
ejecutados para dar respuesta a las solicitudes de cosecha en verde de 2025? 
 Logroño, 25 de abril de 2025. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Begoña Martínez Arregui. 
 
 

11L/POP-2660 - 1120211. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre en qué va a mejorar las obras para 
la nueva conducción de agua para el municipio de Azofra. 
 Carlos Paúl Lapedriza ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Carlos Paúl Lapedriza, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en el 
artículo 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
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Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿En qué va a mejorar las obras para la nueva conducción de agua para el municipio de Azofra? 
 Logroño, 25 de abril de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Carlos Paúl Lapedriza. 
 
 

11L/POP-2661 - 1120212. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué prioridades debe atender la 
futura Política Agraria Común (PAC) pos-2027 para dar respuesta a la situación actual del sector 
agropecuario riojano. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Begoña Martínez Arregui, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en el 
artículo 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué prioridades debe atender la futura Política Agraria Común (PAC) pos-2027 para dar respuesta a la 
situación actual del sector agropecuario riojano? 
 Logroño, 25 de abril de 2025. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Begoña Martínez Arregui. 
 
 

11L/POP-2662 - 1120213. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre en qué va a mejorar las obras para 
la nueva conducción de agua para el municipio de Alesanco. 
 Carlos Paúl Lapedriza ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Carlos Paúl Lapedriza, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en el 
artículo 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿En qué va a mejorar las obras para la nueva conducción de agua para el municipio de Alesanco? 
 Logroño, 25 de abril de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Carlos Paúl Lapedriza. 
 
 

11L/POP-2664 - 1120215. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo puede ayudar el convenio de 
colaboración suscrito por el Gobierno de La Rioja y APGR (Asociación de Promoción Gitana de La Rioja) 
en tema de vivienda a los usuarios de etnia gitana. 
 Carlos Paúl Lapedriza ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Carlos Paúl Lapedriza, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en el 
artículo 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Cómo puede ayudar el convenio de colaboración suscrito por el Gobierno de La Rioja y APGR (Asociación 
de Promoción Gitana de La Rioja) en tema de vivienda a los usuarios de etnia gitana? 
 Logroño, 25 de abril de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Carlos Paúl Lapedriza. 
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11L/POP-2665 - 1120216. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si ha presentado el Ministerio de 
Agricultura, Pesca y Alimentación a las comunidades autónomas algún borrador para consensuar la postura 
de España en las negociaciones de la nueva Política Agraria Común pos-2027. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Begoña Martínez Arregui, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en el 
artículo 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Ha presentado el Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación a las comunidades autónomas algún 
borrador para consensuar la postura de España en las negociaciones de la nueva Política Agraria Común 
pos-2027? 
 Logroño, 25 de abril de 2025. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Begoña Martínez Arregui. 
 
 

11L/POP-2666 - 1120217. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué porcentaje del PIB de La Rioja 
se destina anualmente a la exportación. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Carlos Cuevas Villoslada, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en el 
artículo 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué porcentaje del PIB de La Rioja se destina anualmente a la exportación? 
 Logroño, 25 de abril de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Carlos Cuevas Villoslada. 
 
 

11L/POP-2667 - 1120218. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si considera el Gobierno de La Rioja 
que es imprescindible preservar la estructura de la actual PAC en la nueva PAC pos-2027. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Begoña Martínez Arregui, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en el 
artículo 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Considera el Gobierno de La Rioja que es imprescindible preservar la estructura de la actual PAC en la 
nueva PAC pos-2027? 
 Logroño, 25 de abril de 2025. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Begoña Martínez Arregui. 
 
 

11L/POP-2668 - 1120219. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué porcentaje del PIB riojano se 
puede considerar industrial. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Carlos Cuevas Villoslada, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en el 
artículo 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué porcentaje del PIB riojano se puede considerar industrial? 
 Logroño, 25 de abril de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Carlos Cuevas Villoslada. 
 
 

11L/POP-2669 - 1120220. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si considera el Gobierno de La Rioja 
que es imprescindible preservar el presupuesto de la actual PAC en la nueva PAC pos-2027. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Begoña Martínez Arregui, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en el 
artículo 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Considera el Gobierno de La Rioja que es imprescindible preservar el presupuesto de la actual PAC en la 
nueva PAC pos-2027? 
 Logroño, 25 de abril de 2025. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Begoña Martínez Arregui. 
 
 

11L/POP-2670 - 1120221. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si estudian ya el Gobierno de 
La Rioja y la Cámara de Comercio de nuestra comunidad autónoma nuevos posibles mercados para las 
exportaciones riojanas. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Carlos Cuevas Villoslada, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en el 
artículo 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Estudian ya el Gobierno de La Rioja y la Cámara de Comercio de nuestra comunidad autónoma nuevos 
posibles mercados para las exportaciones riojanas? 
 Logroño, 25 de abril de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Carlos Cuevas Villoslada. 
 
 

11L/POP-2671 - 1120222. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si considera el Gobierno de La Rioja 
que la Unión Europea debe aumentar el futuro presupuesto de la nueva PAC para el nuevo periodo 
financiero indexándolo a la inflación. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Begoña Martínez Arregui, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en el 
artículo 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
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Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Considera el Gobierno de La Rioja que la Unión Europea debe aumentar el futuro presupuesto de la 
nueva PAC para el nuevo periodo financiero indexándolo a la inflación? 
 Logroño, 25 de abril de 2025. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Begoña Martínez Arregui. 
 
 

11L/POP-2672 - 1120223. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuánto creció el PIB industrial 
riojano entre 2019 y 2023. 
 Carlos Cuevas Villoslada ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Carlos Cuevas Villoslada, diputado del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en el 
artículo 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Cuánto creció el PIB industrial riojano entre 2019 y 2023? 
 Logroño, 25 de abril de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Popular: Carlos Cuevas Villoslada. 
 
 

11L/POP-2673 - 1120224. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si está el Gobierno de La Rioja 
trabajando de la mano de los regantes para la ampliación de nuevos regadíos en varias zonas de La Rioja. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Begoña Martínez Arregui, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en el 
artículo 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Está el Gobierno de La Rioja trabajando de la mano de los regantes para la ampliación de nuevos regadíos 
en varias zonas de La Rioja? 
 Logroño, 25 de abril de 2025. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Begoña Martínez Arregui. 
 
 

11L/POP-2674 - 1120225. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si está el Gobierno de La Rioja 
trabajando de la mano de los regantes para la creación de nuevos regadíos en varias zonas de La Rioja. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Begoña Martínez Arregui, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en el 
artículo 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Está el Gobierno de La Rioja trabajando de la mano de los regantes para la creación de nuevos regadíos 
en varias zonas de La Rioja? 
 Logroño, 25 de abril de 2025. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Begoña Martínez Arregui. 
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11L/POP-2675 - 1120226. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si trabaja el Gobierno de La Rioja 
en una estrategia regional frente a eventos catastróficos relacionados con el cambio climático. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Begoña Martínez Arregui, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en el 
artículo 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Trabaja el Gobierno de La Rioja en una estrategia regional frente a eventos catastróficos relacionados 
con el cambio climático? 
 Logroño, 25 de abril de 2025. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Begoña Martínez Arregui. 
 
 

11L/POP-2676 - 1120227. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué valoración hace el Gobierno 
autonómico sobre que La Rioja sea la comunidad autónoma de España con el mayor crecimiento 
intertrimestral en confianza empresarial, con un 3,7% en el segundo semestre de 2025. 
 Mar Cotelo Balmaseda ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Mar Cotelo Balmaseda, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en el 
artículo 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué valoración hace el Gobierno autonómico sobre que La Rioja sea la comunidad autónoma de España 
con el mayor crecimiento intertrimestral en confianza empresarial, con un 3,7% en el segundo semestre de 2025? 
 Logroño, 25 de abril de 2025. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Mar Cotelo Balmaseda. 
 
 

11L/POP-2677 - 1120228. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si rechaza el Gobierno de La Rioja 
cualquier intento de renacionalización de la PAC. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Begoña Martínez Arregui, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en el 
artículo 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Rechaza el Gobierno de La Rioja cualquier intento de renacionalización de la PAC? 
 Logroño, 25 de abril de 2025. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Begoña Martínez Arregui. 
 
 

11L/POP-2678 - 1120229. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué objetivo persigue el Gobierno 
de La Rioja con la subvención para la contratación de personas con discapacidad en la empresa privada. 
 Mar Cotelo Balmaseda ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Mar Cotelo Balmaseda, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en el 
artículo 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué objetivo persigue el Gobierno de La Rioja con la subvención para la contratación de personas con 
discapacidad en la empresa privada? 
 Logroño, 25 de abril de 2025. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Mar Cotelo Balmaseda. 
 
 

11L/POP-2679 - 1120230. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué propuestas de modificación del 
Plan Estratégico de la PAC ha realizado el Gobierno de La Rioja este 2025. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Begoña Martínez Arregui, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en el 
artículo 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué propuestas de modificación del Plan Estratégico de la PAC ha realizado el Gobierno de La Rioja 
este 2025? 
 Logroño, 25 de abril de 2025. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Begoña Martínez Arregui. 
 
 

11L/POP-2680 - 1120231. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuáles son las líneas de ayudas a 
proyectos empresariales de innovación, comercio e internacionalización que la ADER (Agencia de 
Desarrollo Económico de La Rioja) ha convocado a través del Plan Estratégico de Subvenciones (PES). 
 Mar Cotelo Balmaseda ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Mar Cotelo Balmaseda, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en el 
artículo 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Cuáles son las líneas de ayudas a proyectos empresariales de innovación, comercio e 
internacionalización que la ADER (Agencia de Desarrollo Económico de La Rioja) ha convocado a través del 
Plan Estratégico de Subvenciones (PES)? 
 Logroño, 25 de abril de 2025. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Mar Cotelo Balmaseda. 
 
 

11L/POP-2681 - 1120232. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuáles son las previsiones en esta 
comunidad autónoma ante la aprobación de cuotas de extracción de lobos por parte de los gobiernos de 
otras comunidades autónomas loberas del norte del río Duero. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Begoña Martínez Arregui, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en el 
artículo 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 Ante la aprobación de cuotas de extracción de lobos por parte de los gobiernos de otras comunidades 
autónomas loberas del norte del río Duero, ¿cuáles son las previsiones en esta comunidad autónoma? 
 Logroño, 25 de abril de 2025. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Begoña Martínez Arregui. 
 
 

11L/POP-2682 - 1120233. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué objetivo persigue el Gobierno 
autonómico con la convocatoria de las ayudas en el primer semestre de 2025 para el comercio minorista 
en La Rioja. 
 Mar Cotelo Balmaseda ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Mar Cotelo Balmaseda, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en el 
artículo 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué objetivo persigue el Gobierno autonómico con la convocatoria de las ayudas en el primer semestre 
de 2025 para el comercio minorista en La Rioja? 
 Logroño, 25 de abril de 2025. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Mar Cotelo Balmaseda. 
 
 

11L/POP-2683 - 1120234. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuántos municipios recibirán este 
año ayudas para la creación de infraestructuras agrarias de titularidad municipal. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Begoña Martínez Arregui, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en el 
artículo 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Cuántos municipios recibirán este año ayudas para la creación de infraestructuras agrarias de titularidad 
municipal? 
 Logroño, 25 de abril de 2025. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Begoña Martínez Arregui. 
 
 

11L/POP-2684 - 1120235. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuántos municipios recibirán este 
año ayudas para la mejora de infraestructuras agrarias de titularidad municipal. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Begoña Martínez Arregui, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en el 
artículo 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
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Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Cuántos municipios recibirán este año ayudas para la mejora de infraestructuras agrarias de titularidad 
municipal? 
 Logroño, 25 de abril de 2025. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Begoña Martínez Arregui. 
 
 

11L/POP-2685 - 1120236. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre en qué consiste la nueva línea de 
subvenciones para inversiones en transformación de productos agroalimentarios de pymes y grandes 
empresas riojanas del sector, gestionada desde la ADER (Agencia de Desarrollo Económico de La Rioja). 
 Mar Cotelo Balmaseda ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Mar Cotelo Balmaseda, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en el 
artículo 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿En qué consiste la nueva línea de subvenciones para inversiones en transformación de productos 
agroalimentarios de pymes y grandes empresas riojanas del sector, gestionada desde la ADER (Agencia de 
Desarrollo Económico de La Rioja)? 
 Logroño, 25 de abril de 2025. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Mar Cotelo Balmaseda. 
 
 

11L/POP-2686 - 1120237. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué mejoras se van a implementar 
relacionadas con las ayudas a la creación de infraestructuras agrarias de titularidad municipal. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Begoña Martínez Arregui, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en el 
artículo 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué mejoras se van a implementar relacionadas con las ayudas a la creación de infraestructuras agrarias 
de titularidad municipal? 
 Logroño, 25 de abril de 2025. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Begoña Martínez Arregui. 
 
 

11L/POP-2687 - 1120238. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre en qué consiste la nueva línea de 
subvenciones para inversiones en desarrollo de productos agroalimentarios de pymes y grandes empresas 
riojanas del sector, gestionada desde la ADER (Agencia de Desarrollo Económico de La Rioja). 
 Mar Cotelo Balmaseda ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Mar Cotelo Balmaseda, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en el 
artículo 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
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 ¿En qué consiste la nueva línea de subvenciones para inversiones en desarrollo de productos 
agroalimentarios de pymes y grandes empresas riojanas del sector, gestionada desde la ADER (Agencia de 
Desarrollo Económico de La Rioja)? 
 Logroño, 25 de abril de 2025. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Mar Cotelo Balmaseda. 
 
 

11L/POP-2688 - 1120239. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué mejoras se van a implementar 
relacionadas con las ayudas a la mejora de infraestructuras agrarias de titularidad municipal. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Begoña Martínez Arregui, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en el 
artículo 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué mejoras se van a implementar relacionadas con las ayudas a la mejora de infraestructuras agrarias 
de titularidad municipal? 
 Logroño, 25 de abril de 2025. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Begoña Martínez Arregui. 
 
 

11L/POP-2689 - 1120240. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre en qué consiste la nueva línea de 
subvenciones para inversiones en comercialización de productos agroalimentarios de pymes y grandes 
empresas riojanas del sector, gestionada desde la ADER (Agencia de Desarrollo Económico de La Rioja). 
 Mar Cotelo Balmaseda ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Mar Cotelo Balmaseda, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en el 
artículo 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿En qué consiste la nueva línea de subvenciones para inversiones en comercialización de productos 
agroalimentarios de pymes y grandes empresas riojanas del sector, gestionada desde la ADER (Agencia de 
Desarrollo Económico de La Rioja)? 
 Logroño, 25 de abril de 2025. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Mar Cotelo Balmaseda. 
 
 

11L/POP-2690 - 1120241. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué retos afronta La Rioja en el 
ámbito del reciclaje de residuos. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Begoña Martínez Arregui, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en el 
artículo 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué retos afronta La Rioja en el ámbito del reciclaje de residuos? 
 Logroño, 25 de abril de 2025. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Begoña Martínez Arregui. 



 
 
 
Página 9340 BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE LA RIOJA Serie B / Número 186  
 30 de abril de 2025 
 
 
 
 

11L/POP-2691 - 1120242. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre en qué consiste la nueva 
convocatoria de las subvenciones destinadas a la promoción de emprendedores de la ADER para este 
año 2025. 
 Mar Cotelo Balmaseda ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Mar Cotelo Balmaseda, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en el 
artículo 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿En qué consiste la nueva convocatoria de las subvenciones destinadas a la promoción de emprendedores 
de la ADER para este año 2025? 
 Logroño, 25 de abril de 2025. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Mar Cotelo Balmaseda. 
 
 

11L/POP-2692 - 1120243. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué proyectos que afectan al 
paisaje de La Rioja han sido informados desfavorablemente por el Gobierno de La Rioja. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Begoña Martínez Arregui, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en el 
artículo 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué proyectos que afectan al paisaje de La Rioja han sido informados desfavorablemente por el Gobierno 
de La Rioja? 
 Logroño, 25 de abril de 2025. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Begoña Martínez Arregui. 
 
 

11L/POP-2693 - 1120244. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué efectos considera el Gobierno 
de La Rioja que van a tener en la fijación de población en La Rioja rural las nuevas deducciones por el 
inicio de la actividad agraria. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Begoña Martínez Arregui, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en el 
artículo 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué efectos considera el Gobierno de La Rioja que van a tener en la fijación de población en La Rioja 
rural las nuevas deducciones por el inicio de la actividad agraria? 
 Logroño, 25 de abril de 2025. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Begoña Martínez Arregui. 
 
 

11L/POP-2694 - 1120245. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si considera el Gobierno de La Rioja 
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que es importante estimular el asociacionismo agrario mediante las nuevas deducciones por el pago de 
cuotas a las organizaciones profesionales agrarias. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Begoña Martínez Arregui, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en el 
artículo 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Considera el Gobierno de La Rioja que es importante estimular el asociacionismo agrario mediante las 
nuevas deducciones por el pago de cuotas a las organizaciones profesionales agrarias? 
 Logroño, 25 de abril de 2025. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Begoña Martínez Arregui. 
 
 

11L/POP-2695 - 1120246. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si considera el Gobierno de La Rioja 
que contribuirá al relevo generacional la futura reducción fiscal por adquisición de explotaciones agrarias. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Begoña Martínez Arregui, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en el 
artículo 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Considera el Gobierno de La Rioja que contribuirá al relevo generacional la futura reducción fiscal por 
adquisición de explotaciones agrarias? 
 Logroño, 25 de abril de 2025. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Begoña Martínez Arregui. 
 
 

11L/POP-2696 - 1120247. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si considera el Gobierno de La Rioja 
que contribuirá al relevo generacional la futura reducción fiscal por adquisición de fincas rústicas. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Begoña Martínez Arregui, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo previsto en el 
artículo 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Considera el Gobierno de La Rioja que contribuirá al relevo generacional la futura reducción fiscal por 
adquisición de fincas rústicas? 
 Logroño, 25 de abril de 2025. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Begoña Martínez Arregui. 
 
 

11L/POP-2697 - 1120248. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si considera el Gobierno de La Rioja 
justo el actual criterio de reparto de los fondos de la Intervención Sectorial del Vino. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Begoña Martínez Arregui, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo establecido en el 
artículo 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Considera el Gobierno de La Rioja justo el actual criterio de reparto de los fondos de la Intervención 
Sectorial del Vino? 
 Logroño, 25 de abril de 2025. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Begoña Martínez Arregui. 
 
 

11L/POP-2698 - 1120249. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuál es el resultado referente al 
potencial vitícola derivado de las últimas convocatorias de ayudas a la reestructuración y reconversión de 
viñedo en La Rioja. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Begoña Martínez Arregui, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo establecido en el 
artículo 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Cuál es el resultado referente al potencial vitícola derivado de las últimas convocatorias de ayudas a la 
reestructuración y reconversión de viñedo en La Rioja? 
 Logroño, 25 de abril de 2025. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Begoña Martínez Arregui. 
 
 

11L/POP-2699 - 1120250. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué pasos se están dando referidos 
a los ejes marcados por el Plan Estratégico del Champiñón y la Seta de La Rioja. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Begoña Martínez Arregui, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo establecido en el 
artículo 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué pasos se están dando referidos a los ejes marcados por el Plan Estratégico del Champiñón y la Seta 
de La Rioja? 
 Logroño, 25 de abril de 2025. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Begoña Martínez Arregui. 
 
 

11L/POP-2700 - 1120251. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo ha resultado la campaña de 
solicitud única de ayudas de la PAC 2025. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Begoña Martínez Arregui, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo establecido en el 
artículo 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
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Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Cómo ha resultado la campaña de solicitud única de ayudas de la PAC 2025? 
 Logroño, 25 de abril de 2025. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Begoña Martínez Arregui. 
 
 

11L/POP-2701 - 1120252. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué ayudas gestiona el Gobierno 
de La Rioja dirigidas al sector apícola. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Begoña Martínez Arregui, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo establecido en el 
artículo 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué ayudas gestiona el Gobierno de La Rioja dirigidas al sector apícola? 
 Logroño, 25 de abril de 2025. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Begoña Martínez Arregui. 
 
 

11L/POP-2702 - 1120253. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué acciones está realizando el 
Gobierno de La Rioja para apoyar al sector remolachero. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 María Begoña Martínez Arregui, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo establecido 
en el artículo 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué acciones está realizando el Gobierno de La Rioja para apoyar al sector remolachero? 
 Logroño, 25 de abril de 2025. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: María Begoña Martínez 
Arregui. 
 
 

11L/POP-2703 - 1120254. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cuál es el estado actual de los 
diferentes planes de sanidad animal en La Rioja. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Begoña Martínez Arregui, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo establecido en el 
artículo 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Cuál es el estado actual de los diferentes planes de sanidad animal en La Rioja? 
 Logroño, 25 de abril de 2025. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Begoña Martínez Arregui. 
 
 

11L/POP-2704 - 1120255. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si considera el Gobierno de La Rioja 



 
 
 
Página 9344 BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE LA RIOJA Serie B / Número 186  
 30 de abril de 2025 
 
 
 

importante el esfuerzo que se va a realizar esta legislatura referente a las nuevas concentraciones 
parcelarias. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Begoña Martínez Arregui, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo establecido en el 
artículo 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Considera el Gobierno de La Rioja importante el esfuerzo que se va a realizar esta legislatura referente a 
las nuevas concentraciones parcelarias? 
 Logroño, 25 de abril de 2025. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Begoña Martínez Arregui. 
 
 

11L/POP-2705 - 1120256. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué acciones ha realizado el 
Gobierno de La Rioja relacionadas con la creación del nuevo Parque Natural del Alto Najerilla. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Begoña Martínez Arregui, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo establecido en el 
artículo 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿Qué acciones ha realizado el Gobierno de La Rioja relacionadas con la creación del nuevo Parque Natural 
del Alto Najerilla? 
 Logroño, 25 de abril de 2025. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Begoña Martínez Arregui. 
 
 

11L/POP-2706 - 1120257. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre en qué estado se encuentra la 
creación de un nuevo retén en Viniegra de Abajo. 
 María Begoña Martínez Arregui ‒ Grupo Parlamentario Popular. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Begoña Martínez Arregui, diputada del Grupo Parlamentario Popular, de acuerdo con lo establecido en el 
artículo 141 y concordantes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta oral al 
Gobierno de La Rioja para su debate en el Pleno de la Cámara: 
 ¿En qué estado se encuentra la creación de un nuevo retén en Viniegra de Abajo? 
 Logroño, 25 de abril de 2025. La diputada del Grupo Parlamentario Popular: Begoña Martínez Arregui. 
 
 

11L/POP-2707 - 1120258. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué valoración hace el Gobierno 
de La Rioja de los últimos datos conocidos que nos sitúan como la comunidad autónoma con la mayor 
subida del precio del alquiler de todo el país. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
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A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Sergio Martínez Astola, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en 
el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral en Pleno: 
 ¿Qué valoración hace el Gobierno de La Rioja de los últimos datos conocidos que nos sitúan como la 
comunidad autónoma con la mayor subida del precio del alquiler de todo el país? 
 Logroño, 25 de abril de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Sergio Martínez Astola. 
 
 

11L/POP-2708 - 1120259. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo valora el Gobierno de La Rioja 
que durante el primer trimestre del año 2025 los alquileres se hayan encarecido en nuestra comunidad 
autónoma un 6,5 %, registrando la mayor subida de toda España. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Sergio Martínez Astola, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en 
el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral en Pleno: 
 ¿Cómo valora el Gobierno de La Rioja que durante el primer trimestre del año 2025 los alquileres se hayan 
encarecido en nuestra comunidad autónoma un 6,5 %, registrando la mayor subida de toda España? 
 Logroño, 25 de abril de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Sergio Martínez Astola. 
 
 

11L/POP-2709 - 1120260. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué medidas va a adoptar el 
Gobierno de La Rioja para que nuestra comunidad autónoma deje de ser la región con la mayor subida del 
precio del alquiler de todo el país. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Sergio Martínez Astola, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en 
el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral en Pleno: 
 ¿Qué medidas va a adoptar el Gobierno de La Rioja para que nuestra comunidad autónoma deje de ser la 
región con la mayor subida del precio del alquiler de todo el país? 
 Logroño, 25 de abril de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Sergio Martínez Astola. 
 
 

11L/POP-2710 - 1120261. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si considera el Gobierno de La Rioja 
que sus políticas de alquiler de vivienda están favoreciendo la emancipación de los jóvenes riojanos. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Sergio Martínez Astola, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en 
el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
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de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral en Pleno: 
 ¿Considera el Gobierno de La Rioja que sus políticas de alquiler de vivienda están favoreciendo la 
emancipación de los jóvenes riojanos? 
 Logroño, 25 de abril de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Sergio Martínez Astola. 
 
 

11L/POP-2711 - 1120262. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué medidas va a adoptar el Gobierno 
de La Rioja para favorecer de manera inmediata el acceso de la ciudadanía a un alquiler digno y asequible. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 
 

A la Mesa del Parlamento de La Rioja 
 Sergio Martínez Astola, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en 
el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral en Pleno: 
 ¿Qué medidas va a adoptar el Gobierno de La Rioja para favorecer de manera inmediata el acceso de la 
ciudadanía a un alquiler digno y asequible? 
 Logroño, 25 de abril de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Sergio Martínez Astola. 
 
 

11L/POP-2712 - 1120263. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo valora el Gobierno de La Rioja 
que los riojanos y riojanas deban destinar ya un 34 % de su salario al pago del alquiler. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Sergio Martínez Astola, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en 
el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral en Pleno: 
 ¿Cómo valora el Gobierno de La Rioja que los riojanos y riojanas deban destinar ya un 34 % de su salario 
al pago del alquiler? 
 Logroño, 25 de abril de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Sergio Martínez Astola. 
 
 

11L/POP-2713 - 1120264. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre si considera el Gobierno de La Rioja 
un buen dato que los riojanos y riojanas tengan que destinar ya en nuestra comunidad autónoma 
un 34 % de su salario para afrontar el pago del alquiler. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Sergio Martínez Astola, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en 
el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral en Pleno: 
 ¿Considera el Gobierno de La Rioja un buen dato que los riojanos y riojanas tengan que destinar ya en 
nuestra comunidad autónoma un 34 % de su salario para afrontar el pago del alquiler? 
 Logroño, 25 de abril de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Sergio Martínez Astola. 
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11L/POP-2714 - 1120265. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué medidas se han adoptado por 
el Gobierno de La Rioja desde el inicio de esta legislatura para amortiguar el riesgo de exclusión financiera 
de los habitantes del mundo rural riojano. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Sergio Martínez Astola, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en 
el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral en Pleno: 
 ¿Qué medidas se han adoptado por el Gobierno de La Rioja desde el inicio de esta legislatura para 
amortiguar el riesgo de exclusión financiera de los habitantes del mundo rural riojano? 
 Logroño, 25 de abril de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Sergio Martínez Astola. 
 
 

11L/POP-2715 - 1120266. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo valora el Gobierno de La Rioja 
que el precio del alquiler de vivienda en nuestra comunidad autónoma haya subido más de un 12 % durante 
el último año. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Sergio Martínez Astola, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en 
el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral en Pleno: 
 ¿Cómo valora el Gobierno de La Rioja que el precio del alquiler de vivienda en nuestra comunidad 
autónoma haya subido más de un 12 % durante el último año? 
 Logroño, 25 de abril de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Sergio Martínez Astola. 
 
 

11L/POP-2716 - 1120267. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo piensa el Gobierno de 
La Rioja revertir la exclusión financiera de los habitantes del mundo rural riojano. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Sergio Martínez Astola, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en 
el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral en Pleno: 
 ¿Cómo piensa el Gobierno de La Rioja revertir la exclusión financiera de los habitantes del mundo rural 
riojano? 
 Logroño, 25 de abril de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Sergio Martínez Astola. 
 
 

11L/POP-2717 - 1120268. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre cómo valora el Gobierno de La Rioja 
que el precio del alquiler de vivienda en nuestra comunidad autónoma haya subido más de un 12 % durante 
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el último año mientras los salarios cayeron un 1,1 %. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Sergio Martínez Astola, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en 
el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral en Pleno: 
 ¿Cómo valora el Gobierno de La Rioja que el precio del alquiler de vivienda en nuestra comunidad 
autónoma haya subido más de un 12% durante el último año mientras los salarios cayeron un 1,1%? 
 Logroño, 25 de abril de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Sergio Martínez Astola. 
 
 

11L/POP-2718 - 1120269. Pregunta con respuesta oral en Pleno sobre qué medidas va a adoptar el 
Gobierno de La Rioja para evitar que los riojanos tengan que destinar un porcentaje cada vez mayor al 
pago del alquiler. 
 Sergio Martínez Astola ‒ Grupo Parlamentario Socialista. 

 
A la Mesa del Parlamento de La Rioja 

 Sergio Martínez Astola, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, de conformidad con lo dispuesto en 
el vigente Reglamento del Parlamento de La Rioja, formula al Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
de La Rioja la siguiente pregunta, para la que solicita respuesta oral en Pleno: 
 ¿Qué medidas va a adoptar el Gobierno de La Rioja para evitar que los riojanos tengan que destinar un 
porcentaje cada vez mayor al pago del alquiler? 
 Logroño, 25 de abril de 2025. El diputado del Grupo Parlamentario Socialista: Sergio Martínez Astola. 
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